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BAHAS STRATEGI PEMENANGAN  
BERSAMA PKB DAN PKS 

KORANUSANTARA – Setelah 
mendeklarasikan berpasangan dengan 
Muhaimin Iskandar, Anies Baswedan 
terus menyusun strategi pemenan-
gan. Konsolidasi terus dilakukan den-
gan partai pengusung yang tergabung 
di Koalisi Perubahan untuk Persatuan 
(KPP).

Senin, 11 September 2023, Anies 
membahas program pemenangan 
bersama jajaran pengurus PKB di Kan-
tor DPP PKB, Cikini, Jakarta Pusat. Mu-
lai dari program jangka pendek hing-
ga memetakan strategi pemenangan 
pasangan Anies-Muhaimin (Amin). 
Muhaimin Iskandar, ketua umum PKB 
menjelaskan, secara teknis pihaknya su-
dah menentukan siapa saja yang akan 
ditugaskan dalam kerja pemenangan. 

”Kami menyiapkan berbagai pemetaan 
yang akan menjadi action pemenan-
gan pasangan Amin,” kata Muhaimin 
dalam konferensi pers bersama Anies.

Anies menambahkan, pertemuan 
bersama jajaran elite PKB juga ber-
tujuan untuk pendalaman visi. Dia 
menyebut, agenda besar yang akan di-
usung oleh pasangan Amin, antara lain, 
kesetaraan kesempatan di sektor pen-
didikan, kesehatan, hingga lapangan 
pekerjaan. ”Kesetaraan ini menjadi visi 
kita,” ujarnya.

Anies melanjutkan, rencananya Se-
lasa, 12 September 2023, pihaknya dan 
jajaran elite PKB akan bertemu dengan 
para pengurus DPP PKS. Namun, Anies 
belum bisa menjabarkan secara detail 
agenda pertemuan dengan PKS.(*) 

Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar menyusun strategi pemenangan 
pilpres. 
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NGOPI BARENG GANJAR, MAHFUD TEGASKAN  
TIDAK BICARA PILPRES 

KORANUSANTARA - Bacapres 
PDI Perjuangan Ganjar Pranowo 
belum lama ini mengunggah 
foto ngopi bareng Menko Pol-
hukam Mahfud MD. Munculnya 
foto itu diikuti kabar bahwa Gan-
jar akan menggandeng Mahfud 
menjadi bacawapres. 

Seusai rapat terbatas bersama 
Presiden Joko Widodo, Senin, 11 
September 2023, Mahfud mem-
beri keterangan terkait foto itu. 
Menurut, pertemuan dengan 
Ganjar diisi obrolan ringan. Tidak 
ada pembahasan soal cawapres. 
“Kami tahu bahwa keputusan 
ada di pimpinan partai dan pemi-
mpin partai sudah punya pertim-
bangan,” katanya.

Pertemuan dengan Ganjar 
membuatnya bernostalgia. Ter-

utama saat dirinya menjadi ang-
gota DPR. Mahfud menjelaskan, 
saat di DPR, keduanya kerap ber-
diskusi tentang pemberantasan 
korupsi. Dia enggan menyebut 
di mana pertemuan itu dilaku-
kan. “Kami kemarin bicara saja 
bagaimana Indonesia yang baik. 
Bukan yang terbaik bagi orang 
yang ingin, tapi yang terbaik bagi 
Indonesia,” ungkapnya.

Dia menegaskan bahwa per-
temuan dengan Ganjar sudah 
sering dilakukan. Namun, kare-
na sedang situasi politik, maka 
pertemuan itu dijadikan berita. 
Mahfud juga menyebut sering 
bertemu dengan Ketua Umum 
PDI Perjuangan Megawati Soekar-
noputri. “Tapi tidak bicara soal pil-
pres lah,” ujarnya. Yang dibicarakan 

terkait dengan masalah konstitusi, 
ideologi, dan terakhir terkait ma-
hasiswa ikatan dinas yang dulu 
disekolahkan Bung Karno dan ti-
dak bisa pulang ke Indonesia.

Mahfud juga mengomentari 
rencana KPU memajukan jadw-
al pendaftaran capres-cawapres. 
Dia menyebutkan, kalau jadwal 
tidak dimajukan, akan memen-
garuhi tahapan pemilu. Alasann-
ya, kampanye harus selesai tiga 
hari sebelum pemungutan suara 
dan logistik harus selesai dicetak 
beberapa hari sebelumnya. Jika 
pendaftaran tidak dimajukan, 
maka dapat mengganggu pemi-
lu. “Ada undang-undangnya, nah 
kalau di UU menggunakan jadw-
al sesuai pasal 276 itu (waktunya) 
tidak terkejar,” ucapnya. (*)

Ganjar Pranowo dan Mahfud MD dalam sebuah kesempatan.  
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WABUP RENDI PASTIKAN ASRAMA PUTRA KUKAR 
DI MALANG SEGERA DIREHAB 

KORANUSANTARA - Wakil Bu-
pati Kutai Kartanegara (Kukar) 
Rendi Solihin menyambangi 
Asrama Putra Kukar di Malang, 
Jawa Timur, Sabtu (9/9). Orang 
nomor dua di Pemkab Kukar 
tersebut disambut antusias para 
mahasiswa yang tengah melan-
jutkan pendidikan di Kota Apel 
dan sekitarnya.

Bangunan yang berlokasi di 
Jalan Ursa Mayor (Tlongmas), 
Kecamatan Lowokwaru, Kota 
Malang, itu mendapat perhatian 
Rendi. Dalam pertemuan den-
gan mahasiswa yang menghuni 
asrama, Rendi memastikan akan 
ada renovasi. Sementara untuk 
mahasiswa putri, akan disewakan 
rumah yang diperuntukkan se-
bagai asrama sementara. 

“Ya, kebetulan untuk asrama 
putra ini kondisinya cukup mem-
prihatinkan. Sudah lebih 14 tahun 
tidak pernah direhab total,” ucap 
Rafik, mahasiswa Kukar Jurusan 
Geografi Pemetaan, Universitas 
Negeri Malang.

Dalam kunjungan tersebut, 

Rendi membawa sejumlah tim 
teknis di lingkungan Pemk-
ab Kukar untuk dapat melihat 
langsung kondisi asrama. Di an-
taranya Dinas PU, Kesbangpol, 
Kesra, BPKAD, dan Dinas Per-
tanahan.

“Saya akui memang Pak Wakil 
gercep dan langsung memberi-
kan disposisi. Pada saat kunjun-
gan, instansi terkait juga ikut, jadi 
dapat langsung melihat kondisi 
asrama,” jelasnya. “Asrama putri 
juga akan disiapkan, tapi sistem-
nya menyewa dulu,” sambung 
Rafik.

Selain terkait persoalan as-
rama, perihal kemahasiswaan 
juga turut menjadi topik pem-
bahasan. Diakuinya, Himpunan 
Mahasiswa Kukar Malang bak 
mati suri karena roda organisa-
si tidak berjalan sebagaimana 
mestinya.

Menurut Rofik, Rendi juga 
mendorong agar organisasi ke-
mahasiswaan kembali dibentuk. 
Segala keperluan mengenai le-
galitas akan dibantu pemerintah. 

Sementara itu, Rendi menjelas-
kan, bangunan tempat tinggal 
yang ditempati mahasiswa ter-
golong sudah tidak layak dan ha-
rus segera direnovasi.

“Saya melihat langsung kondi-
si bangunan asrama Kukar di 
Malang, tidak layak untuk ma-
hasiswa. Saya pun mendorong 
untuk melakukan revitalisasi, 
baik itu ringan, sedang, maupun 
berat. Tapi sepertinya dari hasil 
tinjauan akan dilakukan renovasi 
rehab berat dikarenakan kondis-
inya yang sudah tidak sehat bagi 
mahasiswa,” ungkap Rendi.

“Mudah-mudahan prosesn-
ya berjalan lancar termasuk le-
galitas tanah yang masih ber-
proses serta perizinannya untuk 
melakukan pembangunan as-
rama baru di lahan milik Pemk-
ab Kukar. Saya minta Dinas PU 
untuk melakukan perencanaan 
desain pembangunan ulang di 
APBD Perubahan 2023 dan ber-
harap di anggaran murni 2024 
sudah dapat direalisasikan pem-
bangunannya,” pungkasnya.(*)

Rendi Soli-
hin bersama 
mahasiswa 
asal Kukar 
yang ten-
gah melan-
jutkan 
pendidikan 
di Malang, 
Jawa Timur. 
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KORANUSANTARA – Polda 
Metro Jaya membongkar prak-
tik produksi film porno. Lima ter-
sangka berhasil diamankan, yak-
ni I, AT, AIS, JAAS, dan SE. 

Direktur Reserse Kriminal Khu-
sus Polda Metro Jaya Kombespol 
Ade Safri Simanjuntak membe-
narkan, kelima tersangka ditahan 
untuk kemudian dimintai keteran-
gan, Selasa, 11 September 2023. 

Ade Safri membeberkan, pe-
ngungkapan kasus tersebut 
berawal dari patroli tim siber di 
dunia maya. Tim siber menemu-
kan situs web (website) bernama 
kelasbintang.com yang berisi 
film adegan dewasa dengan link 
yang terhubung ke tiga website. 

Para tersangka dijerat dengan 
UU tentang Informasi dan Tran-
saksi Elektronik (ITE) serta UU ten-
tang Pornografi. Polisi telah meny-
ita sejumlah barang bukti. Antara 
lain satu set alat syuting yang ter-
diri atas kamera, tripod, lensa, dan 
speaker. Ada juga 5 hard disk, 1 
flash disk, 5 handphone, 2 laptop, 

2 PC, dan 2 televisi.
Para tersangka memiliki peran 

masing-masing. Tersangka I ber-
peran sebagai sutradara, admin, 
pemilik, dan yang menguasai 
website. Juga berperan sebagai 
produser dari film-film yang di-
unggah pada tiga website. Se-
dangkan tersangka JAAS bertu-
gas sebagai kamerawan. ”Kedua 
tersangka ditangkap Senin, 31 
Juli 2023,” ujarnya.

Dari hasil pengembangan, 
polisi lantas menangkap AIS yang 
berperan sebagai editor film dan 
tersangka AT sebagai sound en-
gineer. Polisi juga membekuk SE 
yang bertugas sebagai sekretaris. 
Dia juga termasuk salah seorang 
talent atau pemain film porno. 
Ketiga tersangka ditangkap Sela-
sa, 1 Agustus 2023. 

”Jadi, dalam pembuatan film 
itu, para tersangka mengam-
bil pemeran dari kalangan artis 
sampai selebgram,” kata Ade. 
Siapa saja? Dia hanya menyebut 
beberapa inisial. Antara lain VV, 

SKE, CN, SE, E, BLI, M, MGP, S, J, 
ZS, dan AB. Sedangkan pemeran 
pria berinisial BP, P, UR, AG (AD), 
dan RA.

Ade menerangkan, video yang 
sudah dibuat dan beredar seki-
tar 120 film. Beberapa judulnya, 
antara lain, Inem, Birahi Muda, 
Kramat Tunggak, Gancet, Rum-
put Tetangga, Surti, Istriku, dan 
Skandal MeyMey.

Film porno itu terbukti laris 
manis. Buktinya, jumlah pelang-
gan situs web mencapai puluhan 
ribu. Para pelanggan tersebut 
dikenai biaya paket berlangga-
nan sebesar Rp 50 ribu untuk 
satu hari. Sedangkan paket satu 
pekan dibanderol Rp 150 ribu, 
satu bulan Rp 250 ribu, dan pa-
ket berlangganan satu tahun Rp 
500 ribu. 

Pembayaran melalui transfer 
ke rekening dan e-wallet milik 
tersangka I. ”Keuntungan yang 
diperoleh tersangka dalam satu 
tahun dari website kelasbintang 
sekitar Rp 500 juta,” terang Ade.(*)

PRESISI

Polda Metro Jaya mengamankan lima tersangka yang terlibat dalam pembuatan film porno. 

POLDA METRO JAYA BONGKAR  
RUMAH PRODUKSI FILM PORNO
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ANGGOTA Komite Eksekutif 
(Exco) PSSI, Endri Erawan, men-
yatakan timnas Indonesia U-24 
akan berpartisipasi dalam Asian 
Games 2022 pada tanggal 23 Sep-
tember hingga 8 Oktober. Tim-
nas akan berusaha semaksimal 
mungkin untuk menampilkan 
skuad terbaik, meskipun tidak 
ada target yang ditetapkan oleh 
Persatuan Sepak Bola Seluruh In-
donesia (PSSI).

Endri menegaskan timnas 
U-24 tidak akan memainkan 
skuad cadangan atau grade B da-
lam ajang tersebut, sebagaima-
na yang terjadi pada timnas U-23 
dalam Piala AFF U-23 2023 bulan 
Agustus lalu. 

“Kita usahakan semaksimal-
kan pemain pilihan dari pelatih 
Indra yang terbaik, gitu aja. Cuma 
kalau mencari paling baik agak 
sulit ya. Artinya pilihan yang ter-
baik dari yang kita bawa ke Asian 
Games pasti akan dibawa pelatih 

Indra ke Asian Games sebanyak 
22 pemain,” tuturnya.

Pemusatan latihan timnas 
Asian Games telah dimulai pada 
tanggal 7 September dengan 
diikuti oleh belasan pemain. 
Endri mengungkapkan bahwa 
jumlah pemain tersebut akan 
bertambah setelah pemain 
timnas U-23 menyelesaikan 
pertandingan terakhir mere-
ka di kualifikasi Piala Asia U-23 
2024 melawan Turkmenistan 
pada tanggal 12 September 
pukul 19.00 WIB.

Endri juga menjelaskan bah-
wa skuad timnas U-24 yang akan 
berkompetisi di Asian Games 
akan terdiri dari empat generasi 
pemain, termasuk pemain dari 
timnas U-22 SEA Games 2023 
Kamboja, pemain dari timnas 
U-20 yang gagal berpartisipasi 
dalam Piala Dunia U-20, skuad 
U-24 atau pemain kelahiran 1999, 
dan tiga pemain senior.

Terkait tiga pemain senior 
yang dipanggil, Endri menya-
takan bahwa pemilihan mere-
ka belum dipastikan, tetapi dia 
yakin pelatih kepala Indra Sjafri 
akan memilih tiga pemain senior 
terbaik.

Dalam konteks izin pemain 
dari klub-klub agar tidak me-
nimbulkan polemik, Endri men-
yatakan bahwa solusi yang me-
nguntungkan semua pihak akan 
dikedepankan. Baik timnas mau-
pun klub pemain akan mencari 
kesepakatan yang saling men-
guntungkan. Keputusan terakhir 
akan diambil setelah kualifikasi 
Piala Asia U-23 selesai.

Timnas Indonesia akan ber-
kompetisi di Grup F bersama Ko-
rea Utara, Kirgizstan, dan China 
Taipei dalam cabang olahraga 
sepak bola Asian Games. Kompe-
tisi sepak bola akan berlangsung 
mulai tanggal 19 September 
hingga 7 Oktober. (ant/MK)

ANTARA FOTO/Mohammad Ayudha./Spt

Pesepak bola Timnas Indonesia U-23 mengikuti latihan di Sriwedari, Solo, Jawa Tengah, Senin 
(11/9/2023). Latihan tersebut untuk persiapan pertandingan kualifikasi Piala Asia U-23 grup K mela-
wan Turkmenistan di Stadion Manahan. 

TIMNAS U-24 INDONESIA BERSIAP TAMPIL DENGAN 
SKUAD TERBAIK DI ASIAN GAMES 2022 
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DITUNDING JADI PELAKU BULLYING, AGENSI TURUN TANGAN
Kim Hieora

KORANUSANTARA – Kim 
Hieora, lewat agensinya GRAM 
Entertainment, melaporkan Dis-
patch ke pihak kepolisan. Media 
gosip di Korea Selatan tersebut 
dilaporkan karena memberi-
takan tuduhan perundungan 
terhadap aktrisnya. Selama se-
pekan, Dispatch menerbitkan 
berita yang menuduh Hieora 
adalah pelaku iljin atau perund-
ungan di sekolah.

Dalam rilis resmi, pihak agen-
si menilai Dispatch mengung-
gah pemberitaan yang tak ber-
imbang. ’’Kami menyayangkan 
sikap mereka yang menganggap 
klaim sepihak narasumber lay-
aknya fakta. Kami tak bisa mem-
biarkan situasi ini berlarut-larut 
dan menghancurkan reputasi 
aktris kami,” ungkapnya.

Agensi bintang The Glo-
ry itu juga memaparkan poin-
poin dalam pemberitaan yang 
dinilai menyudutkan. Pertama, 
penyebutan nama lengkap sang 
aktris dalam berita meski tidak 
ada konfirmasi dari pihak terkait. 
Kedua, GRAM Entertainment 
menilai, upaya Dispatch untuk 
mendapat keterangan dari Hieo-
ra dianggap bertentangan den-
gan kode etik.

’’Pada Mei lalu, media terse-
but mengintimidasi Kim Hieora –
yang mengunjungi kantor berita 
itu tanpa didampingi perwakilan 
agensi– dan mengancam akan 
menyebar rumor jika sang ak-
tris tidak mau mengakui tudu-
han perundungan,” papar pihak 
agensi.

Selain itu, agensi tersebut 

mempertanyakan pihak Dis-
patch yang tidak melakukan fol-
low up berita mengingat seluruh 
wawancara telah rampung pada 
Mei. Sementara itu, artikel di-
tayangkan pada September. ’’(Di 
antara jeda itu) Hieora telah men-
gontak langsung narasumber 
yang dihubungi dalam pemberi-
taan dan meluruskan kesalahpa-
haman,” tegasnya.

GRAM Entertainment me-
nilai, Dispatch melanggar hak 
serta privasi banyak orang lewat 
laporannya. Pihak agensi be-
ranggapan, laman itu menya-
maratakan pertengkaran kecil 
dengan perundungan dan ke-
kerasan di sekolah. ’’Kami akan 
menguak kebenaran di penga-
dilan,” cetus pihak agensi terse-
but. (*) 
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MAKASSAR - Pemerintah Kota 
Makassar dan Kepolisian Daer-
ah Sulawesi Selatan kerjasama 
dalam pemanfaatan pelayanan 
publik berbasis teknologi dan 
Command Center, Senin (11/9)

Kapolda Sulawesi Selatan, Ir-
jen Pol Setyo Boedi Moempoeni 
Harso, dan Wali Kota Makassar, 
Moh Ramdhan Pomanto, telah 
menandatangani Nota Kesepa-
haman (MoU) di Balai Kota, Senin, 
(11/09)

Adapun tujuan dari MoU un-
tuk meningkatkan keamanan 
dan ketertiban di Kota Makassar. 
MoU ini tentang pelayanan pub-
lik berbasis integrasi teknologi 
informasi antara Pemerintah 
Kota Makassar dan Kepolisian 
Daerah Sulawesi Selatan, dengan 
fokus utama pada penggunaan 
teknologi untuk memantau lalu 
lintas dan keamanan masyarakat.

Dalam penandatanganan 
MoU ini, Kapolda Sulsel menyam-
paikan apresiasi terhadap upaya 
Wali Kota Makassar dalam mene-

mpatkan CCTV hingga ke lorong-
lorong.

“Pak Wali ini luar biasa kare-
na sudah menempatkan ribuan 
CCTV. Dengan kerjasama inte-
grasi jaringan IT antara Pemkot 
dan Polda maka itu saling men-
dukung untuk menciptakan ket-
ertiban di masyarakat,” Ujar Irjen 
Pol Setyo

Perpanjangan MoU ini telah 
berjalan selama tiga tahun, dan 
hasilnya telah membantu Polda 
Sulsel dalam mengungkap kasus 
kejahatan dan mendukung pen-
egakan hukum lalu lintas, yang 
berkontribusi pada penurunan 
pelanggaran lalu lintas.

Ramdhan Pomanto, Wali Kota 
Makassar, juga mengungkapkan 
bahwa selama kerja sama ini ber-
langsung, timnya telah meman-
faatkan momentum ini untuk 
meminta masukan dari Kapolda 
dalam pengaturan lokasi dan 
sudut pemasangan CCTV yang 
lebih efektif. Ini akan memungk-
inkan deteksi dini dan respons 

yang lebih cepat terhadap situasi 
yang memerlukan tindakan.

Selain itu, Pemkot Makassar 
sedang membangun War Room 
terbaru dengan teknologi terba-
ru, termasuk teknologi 8K. Meski-
pun ini akan menjadi warisan 
bagi Kota Makassar, Ramdhan 
Pomanto menekankan bahwa 
manfaatnya akan terus dirasakan 
dengan garansi 100 ribu jam.

Saat ini, CCTV telah dipasang di 
lebih dari 2.000 lorong wisata dari 
target sebanyak 5.000 lorong, 
dengan tujuan agar seluruh sisi 
kota dapat termonitor dengan 
baik. Langkah-langkah ini diam-
bil untuk menjaga stabilitas kea-
manan seiring dengan agenda 
politik yang akan datang.

Dengan penandatanganan 
MoU ini, Pemkot Makassar dan 
Polda Sulsel berkomitmen un-
tuk terus berkolaborasi meng-
gunakan teknologi informasi 
guna meningkatkan keamanan 
dan ketertiban di Kota Makassar. 
(Hms/KS)

SEBAR RIBUAN CCTV
Kapolda Sulsel dan Wali Kota Makassar Teken MoU untuk Tingkatkan Keamanan Kota
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LUWU UTARA, KORAN SUL-
SEL - Hari Anak Nasional adalah 
momen penting yang diraya-
kan di seluruh Indonesia untuk 
mengingatkan kita akan hak-hak 
anak dan komitmen kita sebagai 
masyarakat untuk mendukung 
perkembangan mereka. 

Bupati Luwu Utara, Indah Putri 
Indriani, tidak melewatkan kes-
empatan ini untuk menghadiri 
Peringatan Hari Anak Nasional 
tingkat kabupaten.

Dalam acara yang dihadiri 
sejumlah anak-anak dan ko-
munitas peduli anak, Bupati 
Indah Putri Indriani, atau yang 
akrab disapa IDP, menyam-
paikan pesan penting tentang 
pentingnya mendukung gen-
erasi muda dalam mewujud-
kan potensinya.

“Saya sangat senang bisa had-

ir di sini untuk merayakan Hari 
Anak Nasional. Anak-anak adalah 
aset berharga bagi negara kita, 
dan mereka memiliki hak-hak 
yang harus dijamin,” ujar IDP.

Bupati IDP juga menekankan 
pentingnya memberikan dukun-
gan kepada anak-anak untuk 
meraih sukses dalam hidup mer-
eka. “Kita harus memberikan 
pendidikan yang baik, kesehatan 
yang baik, dan lingkungan yang 
aman bagi anak-anak. Sehing-
ga kedepannya mereka mampu 
menjadi generasi yang sukses, 
bahagia dengan pilihannya ser-
ta dapat diandalkan karena hak 
mereka dapat kita penuhi dan 
suara mereka dapat kita dengar-
kan,” ungkapnya.

Selain merayakan Hari Anak 
Nasional, IDP juga memberikan 
apresiasi kepada seluruh pihak 

yang telah berkomitmen untuk 
menjadikan Luwu Utara sebagai 
kabupaten yang layak dan ramah 
anak. 

Salah satu pencapaian yang 
diapresiasi adalah penghargaan 
Kabupaten Layak Anak (KLA) kat-
egori Nindya.

“Sebagai pimpinan daerah, 
saya menyampaikan terima kasih 
kepada teman-teman di Gugus 
Tugas Kabupaten Layak Anak, 
dan tentu kepada PD pengam-
puh DP3AP2KB, dan para orang 
tua serta para guru yang telah 
berupaya untuk terus memas-
tikan Luwu Utara ini, InsyaAllah 
kedepan menjadi kabupaten 
yang layak dan ramah anak den-
gan memenuhi segala kebutu-
han anak di daerah kita,” harap 
isteri dari Anggota DPR RI, Mu-
hammad Fauzi ini. (KS)

BUPATI INDAH PUTRI: HAK ANAK HARUS DIJAMIN  
DAN SUARA MEREKA DIDENGARKAN
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KEBAKARAN LAHAN DEKAT CELEBES 
CONVENTION CENTER, ASAP PEKAT 

SELIMUTI AREA SEKITAR
MAKASSAR, KORAN SULSEL –  Kebakaran lahan terjadi di Jl. 

Metro Tanjung Bunga, tepatnya di sebelah Celebes Convention 
Center, Senin (11/9). Asap pekat tampak mengepung jalan raya di 
sekitarnya. Belum diketahui penyebab pasti kebakaran.

Kebakaran ini membbuat kekhawatiran warga sekitar,.  Ab-
dullah, salah satu warga, mengaku dirinya melihat tiba-tiba api 
membesar. “Apakah ada yang buang puntung rokok atau apa, 
saya tidak tahu. Saya dari dalam rumah melihat keluar, tiba-tiba 
ada asap tebal,” tuturnya.

Di musim kemarau yang panas ini memang diakuinya, cukup 
riskan terjadi kebakaran lahan. “Berharap lahan terus disiram ha-
bis karena kondisi kemarau panas, apalagi nanti malam ada info 
daerah sini akan mati lampu,” ucapnya. (KS)
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WAJO, KORAN SULSEL – Bupa-
ti Wajo, Amran Mahmud, meng-
hadiri perayaan Hari Jadi ke-31 
Desa Waetuwo, Kecamatan Ta-
nasitolo, yang berlangsung di 
kawasan wisata Gelora Permata 
Hijau pada hari Sabtu (09/09/). 
Acara ini juga menjadi momen 
peresmian Kolam Renang Ge-
lora Permata Hijau, yang turut 
dihadiri oleh Anggota DPR RI, 
Andi Yuliani Paris, Forkopimda, 
Anggota DPRD Wajo Junaidi Mu-
hammad, Mewakili Kepala Dinas 
PMD Provinsi Sulsel, Mewakili 
Kadis PMD Wajo, Camat Tanasi-
tolo, Andi Sahri Alam, para Kepa-
la Desa dan Lurah se-Kecamatan 
Tanasitolo, serta sejumlah tokoh 
dan undangan lainnya.

Salah satu momen menarik 
dari acara tersebut adalah ke-
tika Bupati Wajo, Amran Mah-
mud, bersama rombongan 
dijemput di gerbang dan dis-
ambut dengan menaiki kuda 
menuju tenda tempat acara 
berlangsung.

Dalam pidatonya, Bupati Wajo, 
Amran Mahmud, menyampaikan 
apresiasi kepada pemerintah 
Desa Waetuwo dan Badan Us-
aha Milik Desa (BUMDes) yang 
telah berhasil mengelola wisata 
ini dengan baik. Selain mening-
katkan Pendapatan Asli Desa 

(PAD), wisata ini juga telah men-
ciptakan lapangan pekerjaan dan 
memberdayakan masyarakat se-
tempat.

“Kita harus dukung bersama 
tempat wisata ini dan saya seru-
kan kepada masyarakat Wajo un-
tuk tidak perlu lagi keluar di Wajo 
berwisata, banyak tempat wisata 
di Wajo yang salah-satunya gelo-
ra permata hijau ini,” Ujar Amran 
Mahmud.

Pada kesempatan itu, Bupati 
juga mengucapkan terima kasih 
kepada Anggota DPR RI, Andi 
Yuliani Paris, dan Andi Iwan Dar-
mawan Aras, serta Kemendes, 
yang telah memberikan dukun-
gan untuk pengembangan wisa-
ta ini

Sementara,  Anggota DPR RI, 
Andi Yuliani Paris mengurai be-
berapa aspirasi dan bantuannya 
yang telah telah terealisasi di Ka-
bupaten Wajo, diantaranya jar-
ingan gas rumah tangga 17.250 
sambungan, PJUTS, Listrik Gratis, 
Beasiswa, Bantuan Mesin perta-
nian dan nelayan, serta bantuan 
lainnya. “Termasuk di kawasan 
wisata ini kita bantu jaringan lis-
trik serta bantuan lainnya,”  Ujar 
Andi Yuliani Paris

Sementara itu, Kades Waetu-
wo, Andi Muh. Amin, mengung-
kapkan bahwa saat ini, Desa 

Waetuwo mengalami perkem-
bangan yang signifikan dalam 
pembangunan infrastruktur, ter-
masuk pengadaan lampu pen-
erangan jalan dan fasilitas lain-
nya. Desa yang dulunya kurang 
dikenal kini telah berkembang 
dan menjadi lebih dikenal, tidak 
hanya di tingkat desa dan ke-
camatan, tetapi juga di tingkat 
provinsi dan nasional.

Selain itu, wisata Gelora Per-
mata Hijau telah diakui sebagai 
salah satu dari 300 Desa Wisata 
terbaik dari 7.752 pendaftar, dan 
telah ditetapkan sebagai desa 
andalan. Keberhasilan ini tidak 
terlepas dari kerjasama semua pi-
hak, termasuk Pemerintah Desa, 
Pemerintah Kecamatan, Pe-
merintah Kabupaten, dan mas-
yarakat.

Andi Muh. Amin juga men-
gajak masyarakat untuk bersa-
ma-sama berkontribusi dalam 
membangun desa dan tidak 
segan-segan memberikan ma-
sukan jika ada yang perlu diper-
baiki.

Dalam perayaan Hari Jadi Desa 
Waetuwo tersebut, para tamu 
dan pengunjung dapat menik-
mati pertunjukan kuda menari, 
berbagai perlombaan, dan ke-
giatan olahraga masyarakat yang 
meriah. (Hms/KS)

BUPATI WAJO RESMIKAN WISATA DAN KOLAM RENANG DI DESA WAETUWO
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POLMAN, KORAN SULSEL - Univer-
sitas Negeri Makassar (UNM) melalui 
Lembaga Penelitian dan Pengab-
dian Masyarakat (LP2M)  meresmi-
kan Program Kemitraan Masyarakat 
(PKM) Penerimaan Negara Bukan Pa-
jak (PNBP) yang memiliki fokus pada 
pengembangan keterampilan. 

Dalam kerangka inisiatif ini, para 
dosen UNM memimpin pelatihan ce-
tak sablon bagi pemuda Desa Mirring, 
Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi 
Barat. Pelatihan yang berlangsung di 
Kantor Desa Mirring Kabupaten Pol-
man, Sulbar, pada akhir pekan tang-
gal 2-3 September 2023, memberikan 
wawasan berharga tentang seni men-
yablon baju.

Pelatihan ini dihadiri 15 pemuda 
yang merupakan anggota Generasi 
Muda Mirring Bersatu (GEMA MIN-
BAR). Program ini bertujuan untuk 
membekali pemuda desa Mirring den-
gan kompetensi keterampilan yang 
dapat membantu mereka bersiap 
masuk ke dunia kerja, sehingga dapat 
membantu mengurangi tingkat pen-
gangguran pemuda di wilayah ini.

Dr. Tangsi, M.Sn, ketua pengabdi 
program, berharap pelatihan ini akan 

memotivasi pemuda Desa Mirring un-
tuk terlibat dalam aktivitas yang posi-
tif, membuka peluang masa depan 
yang cerah. 

“Kami berharap para pemuda Desa 
Mirring dapat menggunakan keter-
ampilan yang mereka peroleh dari 
pelatihan ini untuk menciptakan pel-
uang kerja,” ujarnya.

Pentingnya pengembangan ket-
erampilan ini tak hanya berdampak 
positif pada pemuda, tetapi juga pada 
organisasi pemuda GEMA MINBAR. 
“Dengan keterampilan yang dimiliki 
oleh anggota kami, GEMA MINBAR 
dapat mempertimbangkan pemben-
tukan unit produksi sablon sebagai 
sumber pendapatan tambahan untuk 
mendukung program-program kegia-
tan sosial kami,” tambah Dr. Tangsi.

Ketua GEMA MINBAR, Adnan, juga 
mengapresiasi pelatihan ini. “Kami 
sangat berterima kasih kepada Uni-
versitas Negeri Makassar karena dapat 
menjadi penyemangat teman-teman 
kami untuk terus mengembangkan 
kemampuan yang selama ini belum 
kami miliki, yaitu belajar menyablon 
baju kaos untuk kegiatan-kegiatan 
yang kami lakukan,” katanya. (KS)

DOSEN UNM BEKALI PEMUDA DESA MIRRING DENGAN  
KETERAMPILAN MENYABLON BAJU
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PALOPO, KORAN SULSEL – 
Kepala Dinas Pemuda dan Olah-
raga (Dispora) Kota Palopo, Muh. 
Ihsan Asharuddin, S.STP., M.Si, 
mewakili Walikota Kota Palopo 
pada acara Invitasi Bola Basket 
Spensa Palopo 2023 yang diada-
kan di SMP Negeri 1 Palopo pada 
hari Senin, (11/9).

Invitasi Bola Basket (IBB) 
Spensa Palopo 2023 menjadi so-
rotan utama, dengan 12 tim putra 
dan 13 tim putri yang berasal dari 
berbagai sekolah se-Luwu Raya 
berkompetisi dalam ajang ini.

Ketua Panitia dan Ketua Osis 
SMP Negeri 1 Palopo menyam-
paikan harapan panitia bahwa 
acara ini akan menjadi wadah 
bagi pelajar untuk terus menga-
sah skill dalam bidang non-ak-
ademik. Setelah sempat vakum 
selama 8 tahun, IBB Spensa 
Palopo 2023 menjadi kenyataan 
berkat kolaborasi antara Pengu-

rus Osis dan Ekskul Basket. Dan 
kabar baiknya, kegiatan ini diren-
canakan untuk menjadi acara ta-
hunan yang dinantikan.

Kepala Sekolah SMP Negeri 1 
Palopo, bapak Suriadi Rahmat, 
S.Ag., M.Pd., dalam sambutannya, 
mengingatkan betapa pentingn-
ya olahraga bola basket sebagai 
olahraga tim yang membutuh-
kan kerjasama antara dua tim di 
bawah aturan terorganisir.

“Selain itu, dia juga meng-
garisbawahi peran program ek-
strakurikuler dalam memben-
tuk karakter peserta didik sesuai 
dengan minat dan bakat mere-
ka”, Ujar Suriadi Rahmat

“Dinas Pemuda dan Olahraga  
berkomitmen untuk membina 
atlet yang berbakat di Kota Palo-
po. Ia juga menekankan pentin-
gnya menjalin silaturahmi, men-
didik anak-anak dengan disiplin, 
dan mencari bibit-bibit atlet yang 

dapat membanggakan kota ini”, 
ujar Muh Ihsan selaku Kepala Di-
nas Pemuda dan Olahraga Palo-
po

Tidak hanya dihadiri oleh pani-
tia dan peserta, acara ini juga di-
hadiri oleh perwakilan Kapolres 
Palopo, Kepala Dinas Pendidikan 
Kota Palopo, Ketua PERBASI Kota 
Palopo, Ketua KONI Kota Palo-
po, serta sejumlah pendamping. 
Semangat sportivitas dan per-
saudaraan tercermin dalam ke-
giatan ini, yang merupakan ajang 
unik untuk mempererat tali per-
sahabatan di antara para pecinta 
bola basket di Luwu Raya.

Invitasi Bola Basket Spensa 
Palopo 2023 telah menjadi saksi 
semangat olahraga di Kota Palo-
po dan diharapkan akan mela-
hirkan atlet-atlet berbakat yang 
dapat mengharumkan nama 
Kota Palopo di berbagai kompe-
tisi olahraga. (Hms/KS)

Kadispora Palopo Buka Invitasi Bola Basket Spensa Palopo 2023 di SMP Negeri 1 Palopo, Senin (11/9)

DISPORA APRESIASI KEGIATAN INVITASI BOLA BASKET SPENSA PALOPO 2023
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MAKASSAR, KORAN SULSEL 
– Kejuaraan Makassar Open 
2023 International Men and 
Women Softball Tournament 
akan segera kembali menghia-
si Kota Makassar. Rencananya, 
turnamen prestisius ini akan 
dihadiri oleh beberapa negara, 
termasuk Jepang, Filipina, Pap-
ua Nugini, Selandia Baru, Malay-
sia, Kanada, dan tentu saja tuan 
rumah, Indonesia.

Selain menjadi sorotan bagi 
para atlet mancanegara, Makas-
sar Open 2023 International 
Softball dianggap memiliki po-
tensi besar dalam meningkat-
kan “sport tourism” bagi kota ini, 
yang terletak di Sulawesi Selatan. 
Turnamen yang digelar dalam 
skala internasional ini akan ber-
langsung selama delapan hari, 
mulai dari tanggal 17 hingga 24 
September mendatang, dan 

akan diselenggarakan di Lapan-
gan Karebosi, Kota Makassar.

Ketua Umum Pengprov Perser-
ikatan Baseball-Softball Seluruh 
Indonesia (Perbasasi) Sulsel, yang 
juga menjabat sebagai Wali Kota 
Makassar, Moh. Ramdhan Po-
manto, mengungkapkan bahwa 
Makassar Open 2023 ini kembali 
digelar setelah tiga tahun absen 
akibat pandemi. Danny, panggi-
lan akrabnya, menyatakan bah-
wa turnamen ini telah menjadi 
seri kejuaraan yang diakui oleh 
dunia, menarik minat banyak at-
let internasional untuk berpartisi-
pasi.

“Disambut baik oleh pe-
main dunia, mereka akan hadir 
menunjukkan skill terbaiknya,” 
ujar Danny dalam konferensi 
pers di Hotel Karebosi Premier 
pada Minggu (10/09/2023).

Danny juga berencana untuk 

mengajak para pelajar SD dan 
SMP di Kota Makassar untuk 
hadir dalam upacara pembukaan 
turnamen softball ini, dengan 
harapan bahwa generasi penerus 
dapat terinspirasi dan mungkin 
menemukan bakat-bakat atlet 
softball yang berpotensi.

Turnamen softball 2023 ini 
akan menampilkan total 12 tim 
yang akan bersaing, terdiri dari 6 
tim putra dan 6 tim putri. Ketua 
KONI Makassar, Ahmad Susan-
to, berharap bahwa kehadiran 
turnamen internasional ini akan 
menjadi motivasi besar bagi at-
let-atlet Indonesia secara umum, 
serta bagi atlet-atlet di Kota 
Makassar secara khusus. Ia juga 
mengungkapkan bahwa setelah 
kejuaraan internasional ini, akan 
diadakan turnamen softball lain-
nya, yaitu “Wali Kota Cup” untuk 
kategori U-19. (Hms/KS)

MAKASSAR BERSIAP SAMBUT KEJUARAAN INTERNASIONAL SOFTBALL 2023
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LUWU UTARA - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Sulawesi Selatan (Sulsel) dan Pemkab 
Luwu Utara menggelar pertemuan di Rumah 
Jabatan Bupati Luwu Utara, Jalan Jenderal 
Sudirman, pada Jumat (8/9). 

Pertemuan ini membahas usulan KPU, penye-
suaian dana hibah yang akan digunakan dalam 
persiapan Pilkada 2024 yang direncanakan di-
gelar serentak.

Ketua KPU Sulsel, Hasbullah, menjelaskan 
bahwa kunjungannya untuk membahas dan 
meminta persetujuan dana hibah dalam persia-
pan Pemilu 2024. 

Dana hibah ini berasal dari pemerintah daer-
ah, dan oleh karena itu, diperlukan komunikasi 
yang baik antara KPU dan Pemkab Luwu Utara.

“Dana hibah pilkada bersumber dari pemda. 
Karenanya, harus dibangun komunikasi lebih 
awal mengenai semua aspek antara KPU dan 

Pemerintah Daerah,” tuturnya.
“Alhamdulillah, pertemuan ini disambut baik 

oleh Bupati. Harapannya adalah tahapan pilka-
da dapat berjalan lebih cepat dan lebih baik. Se-
hingga kita dapat melaksanakannya sesuai den-
gan tahapan,” sambungnya.

Sementara, Bupati Luwu Utara, Indah Putri 
Indriani, membenarkan adanya usulan untuk 
penyesuaian anggaran dana hibah dalam rang-
ka penyelenggaraan Pilkada 2024. 

Indah menegaskan bahwa usulan tersebut 
akan dikaji oleh Tim Anggaran Pemerintah 
Daerah (TAPD) dan akan dibahas bersama den-
gan KPU serta DPRD.

“Yang pasti, kita berharap bahwa anggaran 
ini dapat dibuat seefisien dan seefektif mun-
gkin tanpa mengorbankan kualitas demokrasi 
dalam penyelenggaraan Pilkada 2024,” pung-
kas Bupati Indah Putri Indriani.(hms/KS)

KPU SULSEL USULKAN DANA HIBAH UNTUK PILKADA 2024  
DI LUWU UTARA, BUPATI: AKAN DIKAJI TAPD
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PASER - Dampak kemarau pan-
jang akibat El Nino cukup kompleks 
terjadi di Kabupaten Paser. Bukan 
hanya daerah-daerah yang memiliki 
kawasan persawahan saja, namun 
turut menyasar bagi kebutuhan ru-
mah tangga di sejumlah Desa.

Kemarau panjang yang masih ter-

jadi ini turut berdampak terhadap ke-
butuhan air masyarajat. Sehingga Di-
nas Sosial (Dinsos) Kabupaten Paser 
menyalurkan 159 ribu liter air bersih 
kepada masyarakat yang tersebar di 
beberapa Kecamatan guna mengata-
si dampak musim kemarau. 

“Dinsos bantu masyarakat dengan 

menyalurkan air bersih ke desa-desa 
seperti di Kecamatan Tanah Grogot, 
Pasir Belengkong, Long Ikis,” kata 
Kabid Penangangan Bencana Dinsos 
Kabupaten Paser, Hamdita.

Bantuan air bersih kepada mas-
yarakat ini, menurut Hamdita, sudah 
dimulai sejak 28 Agustus 2023 lalu. 

Penyaluran air bersih ke rumah warga.

Dampak Kemarau di Paser, 
Masyarakat Kekurangan Air Bersih
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Penyaluran air bersih berdasarkan 
permintaan masyarakat, terutama 
mereka yang tinggal di daerah pesisir 
dan wilayah yang belum terjangkau 
fasilitas air bersih. “Contohnya, kami 
salurkan ke desa yang jauh seperti 
Muara Adang, Adang Jaya, Olung, 
dan Krayan Jaya,” katanya. 

Hamdita mengatakan air itu digu-
nakan masyarakat untuk keperluan 
minum dan masak, bukan untuk 

mandi. Karena tidak akan mencukupi 
kalau untuk mandi. Yang disalurkan 
per kepala keluarga hanya 600 liter.

Sumber air yang disalurkan kepada 
masyarakat berasal dari Perusahaan 
Umum Daerah Air Minum (Perum-
dam) Tirta Kandilo. Hamdita memas-
tikan air yang disalurkan itu merupa-
kan air bersih setiap pengambilan. 

Petugas pengisi air bersih men-
dokumentasi pengambilan secara 

lengkap. Dia membantah informasi 
yang menyebut air yang disalurkan 
bersumber dari Telaga Ungu atau 
Gentung Temiang.

“Tidak mungkin kami mengambil 
air dari sana, karena ini untuk kepent-
ingan masyarakat. Semua dokumen-
tasinya lengkap,” tutup Hamdita. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari
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TANJUNG SELOR - Gubernur Kali-
mantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal 
A Palliwang, S.H., M.Hum, bersama 
Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara, Dr. 
Yansen TP., M.Si, menghadiri Rapat 
Paripurna ke-19 Masa Persidangan 
III Tahun 2023 di Kantor Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kaltara, Senin (11/9/2023).

Adapun agenda paripurna, yakni 
penandatanganan nota kesepaka-
tan bersama antara Gubernur dan 
DPRD Provinsi Kaltara atas Kebija-
kan Umum Anggaran dan Prioritas 
Plafon Anggaran Sementara (KUA-
PPAS) Tahun Anggaran (TA) 2023. 
Rapat dipimpin langsung oleh Ket-
ua DPRD Kaltara, Albertus Stefanus 
Marianus, ST.

Gubernur Kaltara, Zainal A. Palli-
wang, menyampaikan ucapan terima 
kasih dan penghargaan setinggi-ting-

ginya kepada Pimpinan dan Anggota 
DPRD Provinsi Kaltara yang telah 
bersama-sama membahas Rancan-
gan Perubahan tersebut hingga nota 
kesepakatan ditandatangani.

“Sesuai kesepakatan bersama, 
baik eksekutif maupun legislatif, 
akan memberikan dukungan dan 
kontribusi sesuai dengan kewenan-
gannya, dari tahap perencanaan, 
pelaksanaan, pengendalian, hingga 
tahap evaluasi,” ucap Gubernur Zain-
al Paliwang.

Lebih lanjut, ia mengatakan bah-
wa dengan disepakatinya Perubahan 
KUA-PPAS APBD TA 2023, dihara-
pkan dapat membawa perubahan 
dalam pembangunan, terutama di 
Kaltara.

“Pemerintah Provinsi Kaltara, ber-
sama seluruh Perangkat Daerah, 
akan terus berusaha untuk mening-

katkan kinerja, pengabdian, dan de-
dikasi yang tinggi, dengan tujuan 
mencapai hasil yang maksimal da-
lam pembangunan,” ujar Gubernur 
Kaltara.

Sebagai informasi, berdasarkan 
data dari Pemprov Kaltara, rancan-
gan perubahan KUA-PPAS APBD TA 
2023 menetapkan pendapatan daer-
ah sebesar Rp 3.089.918.044.809, 
belanja daerah sebesar Rp 
3.484.031.981.520, dan pembiayaan 
daerah sebesar Rp 394.113.936.711.

Rapat ini dihadiri oleh Pimpinan 
dan Anggota DPRD Kaltara, Forkop-
imda, Asisten dan Staf Ahli Pemprov 
Kaltara, Kepala OPD Kaltara, Kepala 
Perangkat Daerah, serta dihadiri oleh 
Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, 
Tokoh Pemuda, dan para awak Me-
dia. (dkisp)

Pemprov Kaltara dan DPRD Sepakati 
Perubahan KUA-PPAS APBD 2023
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TANJUNG SELOR - Seluruh pega-
wai Aparatur Sipil Negera (ASN) dan 
Non ASN, mengikuti apel gabun-
gan di Lapangan Agatis, Tanjung 
Selor, Senin (11/9/2023). Apel pagi 
di lingkungan Pemerintah Provin-
si (Pemprov) Kalimantan Utara 
(Kaltara), dirangkaikan dengan Pen-
gukuhan Pejabat Fungsional, Pen-
gangkatan, Pengambilan Sumpah 
Janji Pegawai Negeri Sipil (PNS), 
dan Penyerahan Surat Keputusan 
(SK) Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (PPPK).

Adapun rinciannya, PNS tahun 
2020 sebanyak 194 orang, PNS tahun 
2022 sebanyak 163 orang, dan PPPK 
sebanyak 254 orang. Selain itu, un-
tuk PNS tahun 2020 dan 2022 yang 
diangkat dalam jabatan fungsional 
sebanyak 296 orang.

PNS dalam jabatan fungsional ter-
diri dari 5 orang (termasuk 2 orang 
CPNS dan 3 orang yang melakukan 
perpindahan jabatan). Terakhir, ter-
dapat 16 PNS yang dikukuhkan da-
lam jabatan administrasi.

Prosesi pengukuhan dan pengam-
bilan sumpah janji PNS dan PPPK 
dilakukan oleh Gubernur Kaltara, Drs. 
H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum, 
didampingi oleh Wakil Gubernur 
(Wagub) Kaltara, Dr. Yansen, TP., MSi.

“Atas nama pribadi dan Pemprov 
Kaltara, saya ingin menyampaikan 
selamat kepada PNS yang dikukuh-
kan dalam jabatan administrasi dan 
jabatan fungsional, serta kepada 
mereka yang diangkat dan mengam-

bil sumpah/janjinya sebagai PNS, 
juga kepada 254 PPPK yang mener-
ima SK pengangkatan,” ujar Gubernur 
Kaltara, Zainal A Paliwang.

Diakhir acara, Gubernur Kaltara tak 
lupa mengingatkan agar seluruh PNS 
dan PPPK yang telah diambil sump-
ahnya untuk bersungguh-sungguh 
dalam bekerja, dengan selalu bekerja 
keras, bekerja dengan cerdas dan 
bekerja dengan ikhlas.

“Mari kita jadikan momentum yang 
baik ini untuk semakin meneguhkan 
komitmen dan semangat pengab-
dian kepada masyarakat Kaltara,” 
ungkap Gubernur Zainal Paliwang.

Dalam kesempatan yang sama, 
atas nama Pemprov, Gubernur 
Kaltara juga menyerahkan santuan 
kepada keluarga almarhum Ir. Yusi 

Novianto, ST., M.H., yang berpulang 
saat melakukan safari kemerdekaan 
HUT ke-78 RI bersama rombon-
gan Gubernur Kaltara pada Selasa 
(15/8/2023) lalu.

Selain itu, dilakukan penyerah-
an Corporate Social Responsibility 
(CSR) dari Bank Tabungan Negara 
(Bank BTN) berupa satu unit mobil 
ambulans kepada Pemprov Kaltara.

“Saya mengucapkan terima kasih 
kepada Bank BTN atas kontribusin-
ya dalam penyerahan satu unit 
mobil ambulans. Ini adalah contoh 
yang sangat baik dari sinergi antara 
badan usaha/perusahaan dan pe-
merintah untuk memajukan pemba-
ngunan di daerah,” tutup Gubernur 
Kaltara. (dkisp)

Pimpin Apel, Gubernur Zainal Paliwang Sekaligus Serahkan 
SK PPPK dan Kukuhkan Pejabat Fungsional
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TARAKAN – Gubernur Kalimantan 
Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A. Pa-
liwang, SH, M.Hum, kembali menyer-
ahkan bantuan sosial sebanyak 491 
paket beras berukuran 10 kilogram di 
Kantor Lurah Kampung 1 Skip, Kota 
Tarakan, pada Ahad (10/9/2023).

Sebagai informasi, kegiatan ini dii-
nisiasi oleh Komunitas Kaltara di Hati 
yang bekerja sama dengan Dinas 
Pertanian dan Ketahanan Pangan 
(DPKP) Kaltara.

Penyerahan bantuan ini menjadi 
bentuk perhatian Gubernur terhadap 
masyarakat Provinsi Kaltara yang 
membutuhkan.

“Saya berharap bantuan ini dapat 
memberikan kemudahan kepada 
masyarakat yang membutuhkan, 
dan saya yakin bantuan ini tepat 
sasaran,” kata Gubernur Kaltara Zain-
al A Paliwang.

Gubernur mengajak masyarakat 
dapat saling berinteraksi dan beker-

ja sama dengan pemerintah untuk 
membangun Kaltara. “Marilah kita 
bersama-sama berintegritas untuk 
mewujudkan Kaltara yang lebih baik, 
maju, dan sejahtera,” ajaknya.

Selain itu, Gubernur juga meng-
hadiri undangan dari Komunitas 
Posyandu Lansia Tarakan untuk 
bersilaturahmi dan bertatap muka 
langsung. Sekaligus, beliau member-
ikan sedikit bantuan berupa minyak 
goreng dan sabun cuci. (dkisp)

Gubernur Kaltara Salurkan Bantuan dan Ajak 
Masyarakat Membangun Kaltara Maju dan Sejahtera
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BONTANG - Dalam kurun waktu 
satu bulan terakhir, telah terjadi tiga 
kebakaran yang melanda tiga loka-
si berbeda di Kota Bontang. Wali 
Kota Bontang, Basri Rase, secara 
langsung memberikan bantuan pada 
Senin (11/9/23) kepada ketiga loka-
si tersebut. Yakni di Kelurahan Ber-
bas Pantai, Tanjung Laut Indah, dan 
Gunung Telihan.

Beruntungnya, tidak ada korban 
jiwa dalam kejadian kebakaran terse-
but. Namun, dari hasil penyelidikan 
polisi, yang dilakukan di lokasi-lokasi 
tersebut, rata-rata kebakaran dise-
babkan korsleting listrik dan juga 
karena rumah-rumah tersebut dalam 
keadaan kosong karena pemiliknya 
sedang meninggalkan rumah.

Kejadian ini dianggap sebagai ke-

lalaian pemilik rumah yang mening-
galkan rumah dengan peralatan lis-
trik yang masih terhubung ke saklar 
listrik. 

“Mungkin peralatannya sudah di-
matikan, seperti kipas angin, tetapi 
jika masih terhubung ke saklar lis-
trik, maka akan tetap menghasilkan 
panas, yang akhirnya bisa menye-
babkan ledakan dan kebakaran,” ujar 
Basri Rase.

Ia terus mengingatkan pentingn-
ya kewaspadaan dan kehati-hatian, 
bahkan ketika meninggalkan rumah 
sebentar saja. Apalagi, beberapa hari 
terakhir cuaca cukup panas dan an-
gin kencang, yang dapat mening-
katkan risiko kebakaran jika ada api 
yang bermula.

“Kami ingin mengingatkan bahwa 

kebakaran dapat terjadi bahkan saat 
tidak ada aktivitas di rumah dan tidak 
ada orang di dalamnya. Kebakaran 
dapat dengan cepat merambat dan 
sangat berbahaya,” tegasnya.

Salah satu penerima bantuan di 
Kelurahan Tanjung Laut mengucap-
kan terima kasih kepada Pemerintah 
Kota Bontang atas bantuan yang 
diberikan kepada warganya.

“Kami akan menjadi lebih berha-
ti-hati agar insiden seperti ini tidak 
terulang, dan kami juga akan meng-
ingatkan tetangga di sekitar kami 
agar tidak lengah saat meninggalkan 
rumah mereka,” ungkap salah seo-
rang warga.

Penulis: Syakurah
Editor: Agus Susanto

FOTO: SYAKURAH

Pemberian Bantuan di Salah Satu Lokasi Kebakaran. 

Pemkot Bontang Salurkan Bantuan ke Tiga Lokasi Kebakaran 
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BONTANG – Wakil Ketua DPRD 
Bontang, Agus Haris mengingatkan 
pemkot, agar saat merancang per-
encanaan untuk relokasi SDN 007 
Bontang Utara agar memperhatikan 
masalah banjir. 

AH sapaannya menyebut, bahwa 
sekolah tersebut sudah harus segera 
dilakukan relokasi, mengingat ban-
gunan sekolah semestinya menjadi 
salah satu infrastruktur penting da-
lam pendidikan.

Namun Politisi Partai Gerindra itu 
mengingatkan, sebelum pemerintah 
merelokasi harus menyiapkan mas-
ter plan yang sesuai, didesain supaya 
bebas banjir.

“Master plan ini yang akan men-
jawab semuanya. Semisal di wilayah 
tersebut rawan banjir maka konstruk-
sinya harus ditinggikan, jangan sam-
pai sudah jadi baru terlihat kurang ini 
dan itu,” ungkapnya.

Diketahui, Pemkot Bontang meny-

iapkan lahan seluas 1,5 hektare di RT 
15 untuk SDN 007 Guntung dengan 
menyiapkan anggaran sebesar Rp 
50 miliar lebih.

Pembangunan gedung baru dilaku-
kan secara bertahap. Di 2023 ini, Bas-
ri memerintahkan Disdikbud Bontang 
untuk memulai pengerjaan dengan 
melakukan pemantapan lokasi, dan 
membuat master plan melalui APBD 
Perubahan tahun ini. (al/adv)

ISTIMEWA

AH saat kunjungan lapangan beberapa waktu lalu ke SDN 007 Guntung.

Legislatif Ingatkan Desain Master Plan 
SDN 007 Guntung Harus Bebas Banjir 
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BONTANG – Para pelaku UMKM 
mengeluhkan mahalnya harga sewa 
stand di acara Animal Fest sebesar 
Rp 2,7 Juta per stand selama even 
berlangsung. Bahkan harga terse-
but kurang lebih sama untuk event-
event serupa lainnya yang pernah 
diadakan.  

Kondisi ini mendapat perhatian 
dari anggota dewan. 

Anggota Komisi III DPRD Bontang, 
Faisal mengatakan, harga stand atau 
sewa tenda untuk pelaku UMKM di 
acara Animal Fest Damkar yang akan 
digelar di Lapangan MTQ Lang-Lang 
Bontang Utara itu terlalu mahal dan 
sangat membebani para pelaku 
UMKM.

“Hampir Rp 3 juta itu mahal sekali,” 
ujarnya beberapa waktu lalu usai 
rapat paripurna di Gedung DPRD.

Event itu hanya digelar selama 7 
hari mulai tanggal 16 - 22 Oktober 
2023 mendatang. Menurutnya, sulit 
untuk mendapat target keuntungan 
dalam waktu yang relatif singkat 
tersebut. Padahal, seharusnya event-
event semacam ini bisa memajukan 
sektor UMKM.

“Kasihan ini pelaku UMKM sangat 
menjerit. Kalau jualannya tidak rame 
kasihan mereka tidak balik modal. 
Harusnya ini kan jadi momen me-
majukan sektor UMKM,” tambahnya.

Hal senada diungkapkan sesa-
ma koleganya, Wakil Ketua Komi-
si I DPRD Bontang, Raking yang 
meminta pemerintah agar mem-
beri perhatian lebih kepada pelaku 
UMKM. Raking berharap pemerin-
tah bisa mengevaluasi harga sewa 
stand, agar lebih memihak kepada 

pelaku UMKM.
“Jangan terlalu besar biaya se-

wanya, atau kalau bisa masuk di 
anggaran untuk membantu mereka,” 
imbuhnya.

Sementara itu, Wali Kota Bontang 
Basri Rase mengaku belum men-
getahui seperti apa mekanisme 
penyewaan stand tersebut. Meski 
demikian, dirinya akan segera menin-
daklanjuti keluhan tersebut.

”Terkait sewa tenda atau stand 
UMKM saya belum paham mekanis-
menya, belum pernah memonitor 
ini seperti apa. Karena biasanya ini 
terkait dengan biaya keamanan, ke-
bersihan listrik dan lain-lain. Nanti 
akan kami lihat apakah itu sesuai 
regulasi atau seperti apa,” terangn-
ya. (al/adv)

ISTIMEWA

Salahsatu event di Bontang.

Sewa Stand Dinilai Mahal, Pelaku UMKM Menjerit 
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BALIKPAPAN - DPRD Kota Balik-
papan mulai melakukan pembaha-
san untuk menyusun Rancangan 
Peraturan Daerah (Raperda) Pen-
anggulangan Masalah Sampah Pe-
sisir pada tahun 2024 mendatang. 
Penyusunan Raperda ini bertujuan 
untuk mengantisipasi lonjakan vol-
ume sampah, khususnya di pesisir 
pantai Kota Balikpapan. 

“Rencananya tahun depan DPRD 
akan mulai menggodok Raperda 
penanggulangan masalah sampah 
pesisir oleh Badan Pembentukan 
Peraturan Daerah (Bapemperda),” 
ujar Sekretaris Komisi III DPRD Kota 

Balikpapan, Kamaruddin Ibrahim, 
Senin (11/9/2023). 

Kamaruddin menjelaskan, bah-
wa belum lama ini pihaknya telah 
melakukan kajian bersama beberapa 
instansi terkait. Di antaranya, Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH), LSM, serta 
duta lingkungan yang ada di Kota 
Balikpapan. 

“Jadi nantinya kajian ini akan men-
jadi dasar untuk membuat Perda 
penanggulangan masalah sampah 
pesisir. Semoga dengan adanya Per-
da ini dapat mengantisipasi lonjakan 
volume sampah, khususnya di pesi-
sir pantai kota Balikpapan,” jelasnya. 

Selain mengantisipasi lonjakan 
volume sampah, nantinya dengan 
adanya Perda ini DLH Kota Balikpa-
pan sudah bisa menjalankan tugas 
dan fungsinya dalam menangani ma-
salah sampah, khususnya sampah 
pesisir. 

“Selama ini pihak DLH kota Balik-
papan tidak bisa menjalankan fung-
sinya dalam menangani masalah 
sampah pesisir. Karena berbenturan 
dengan kebijakan pemerintah provin-
si,” tutupnya. (adv)

Pewarta : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari

Sekretaris Komisi III DPRD Kota Balikpapan, Kamaruddin Ibrahim.

DPRD Segera Bahas Penyusunan Raperda Sampah Pesisir 
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TENGGARONG - Anggota DPRD 
Kutai Kartanegara (Kukar), Sopan 
Sopian, memastikan alur sungai 
yang berada di Desa Rebaq Rind-
ing, Kecamatan Muara Muntai, bakal 
dibersihkan. Karena kondisinya saat 
ini dipenuhi sampah-sampah kayu, 
yang dirasakan oleh nelayan sangat 
mengganggu saat mencari ikan.

“Insya Allah di APBD perubahan 
(2023) ini pembersihan, ini sudah ma-
suk dalam kecamatan, dialokasikan 
melalui usulan desa senilai Rp 120 

juta,” ujar Sopan Sopian, Senin 
(11/9/2023).

Diperkirakan aliran sungai sepan-
jang 3-4 kilometer (km), dari perairan 
Desa Rebaq Rinding menuju muara 
sungai yang akan dibersihkan. Yang 
memang menjadi lokasi utama untuk 
mencari dan menuju lokasi mencari 
ikan bagi sebagian besar masyarakat 
Desa Rebaq Rinding dan desa seki-
tarnya.

“Ini memang menjadi usulan dari 
masyarakat,” tutup Sopan.

Untuk diketahui, proses pembersi-
han ini kembali akan berlanjut den-
gan normalisasi. Namun akan diker-
jakan melalui Bidang Sumber Daya 
Air (SDA) Dinas Pekerjaan Umum 
(DPU) Kukar. Namun secara pasti 
ia tidak mengetahui apakah akan 
dilaksanakan pada APBD Kukar Pe-
rubahan 2023 ataupun APBD Kukar 
2024 mendatang. (adv)

Penulis: Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

Anggota DPRD Kukar, Sopan Sopian.

Mudahkan Nelayan, Sopan Sopian Pastikan Perairan 
Desa Rebaq Rinding Segera Dibersihkan
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SAMARINDA - Memenuhi komitmen-
nya untuk mengembangkan Sumber 
Daya Manusia, terutama Aparatur Sipil 
Negara (ASN) di Kalimantan Timur 
(Kaltim), Badan Pengembangan Sum-
ber Daya Manusia (BPSDM) Kaltim 
meresmikan “Kaltim Corporate Uni-
versity (CorpU)” pada akhir Agustus, 
tepatnya saat pembukaan acara Jam-
bore Inovasi Kalimantan (JIK) pada 28 
Agustus 2023 lalu.

“Sebenarnya ini adalah impian 
BPSDM Kaltim yang telah diren-
canakan tiga tahun yang lalu. Al-
hamdulillah, pada akhir Agustus lalu, 
Kaltim CorpU berhasil diluncurkan,” 
kata Kepala BPSDM Kaltim, Nina 
Dewi, kepada MediaKaltim.com.

Kehadiran Kaltim CorpU, menurut 
Nina Dewi, sangatlah penting. Pas-
alnya, Kaltim CorpU merupakan se-
buah entitas yang bertujuan untuk 
mengembangkan kompetensi ASN. 

Hal ini akan menjadi sarana strategis 
dalam mendukung pencapaian tujuan 

pembangunan melalui proses pembe-
lajaran tematik dan terintegrasi.

“Kehadiran ini sangat penting. 
Bayangkan, kita memiliki berbagai 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
dan ada sepuluh ribu ASN di Provinsi 
ini. Tidak mungkin kita dapat meli-
batkan mereka semua dalam satu 
tahun. Namun, melalui perangkat 
Daerah, mereka dapat menjalank-
an pengembangan internal sesuai 
kebutuhan mereka, yang tentunya 
akan tetap melalui BPSDM sebagai 
koordinator,” jelasnya.

Dengan adanya Kaltim CorpU, Nina 
Dewi juga menyebut bahwa BPSDM 
akan lebih mudah dalam upaya 
pengembangan Sumber Daya Ma-
nusia yang merata untuk seluruh 
ASN di Kaltim.

“Melalui Kaltim CorpU ini, BPSDM 
kami dapat lebih fokus pada pengem-
bangan SDM. Kami memikirkan 
bagaimana perangkat Daerah dapat 
mendukung ASN yang berkompeten, 

terutama karena Pemerintah telah 
mengalokasikan sebagian anggaran 
bagi pengembangan SDM. Ini adalah 
hal yang sangat penting,” tambahnya.

Kaltim CorpU, selain menjadi ke-
butuhan bagi ASN Kaltim, juga mer-
upakan mandatori sesuai dengan 
Peraturan Perundang-undangan. Hal 
ini mencakup pemenuhan hak 20 jam 
pelatihan per tahun bagi setiap ASN 
dan bertujuan sebagai pengelolaan 
aset pengetahuan ASN di Kaltim.

“BPSDM tidak dapat bergerak 
sendiri. Kami memerlukan dukungan 
dari Perangkat Daerah lainnya. Ber-
sama-sama, kami memahami bahwa 
kehadiran Kaltim CorpU sangatlah 
strategis dan tidak dapat dinego-
siasikan. Ini merupakan cara baru 
dalam manajemen pengembangan 
kompetensi bagi Aparatur Sipil Neg-
ara,” tutupnya. (ADV)

Pewarta: Hanafi
Editor: Agus Susanto

HANAFI

Kepala BPSDM Kaltim, Nina Dewi

BPSDM Kaltim Luncurkan Kaltim Corporate University
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SAMARINDA- Tujuh rangkaian 
lomba dalam upaya meningkatkan 
budaya baca di tengah masyarakat 
dan peningkatan kualitas pengelola 
perpustakaan se-Kaltim, telah sele-
sai digelar oleh Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim 
di tahun 2023. 

“Kita sudah melaksakan 7 lomba 
yang sudah diagendakan, dan muara-
nya adalah untuk  meningkatkan bu-
daya masyarakat, juga meningkat-
kan kualitas pengelola perpustakaan 
se-kaltim,” terang Kepala Bidang 
Pengembangan Perpustakaan dan 
Pembudayaan Kegemaran Memb-
aca (BP3KM) DPKD Kaltim, Taufik 
saat ditemui di ruangannya, Senin 
(11/9/2023). 

Lomba-Lomba yang digelar terse-
but antara lain, lomba untuk pengem-
bangan keterampilan pengelola 
perpustakaan yang meliputi Lomba 
Perpustakaan  SD terbaik, Lomba 
Perpustakaan SMP Terbaik,  Lomba 
Perpustakaan Desa dan Kelurahan 
Terbaik. 

Sedangkan untuk Pengembangan 
Budaya Baca,  DPKD mengadakan 
Lomba Resensi Buku, Lomba Ber-
tutur dan Mendongeng, dan Lomba  
Karya Video Kreatif TikTok  dengan 
tema “Kaltim Gemar Membaca”. 

“Semua pemenang akan dianu-
grahkan hadiah pada 19 September 
2023 mendatang, langsung diser-
ahkan oleh Gubernur Kaltim,” beber 
Taufik. 

Terakhir, Taufik pun berpesan untuk 
generasi muda agar membudayakan 
membaca, karena dengan membaca 
akan menjadikan masa depan Indo-
nesia lebih baik. 

“Kita sampaikan ke generasi muda, 
kita ini tidak akan lepas dari budaya 
literasi. Tentunya untuk kemajuan 
bangsa, masyarakat, serta diri priba-
di. Kalau Anda ingin maju, kalau Anda 
ingin berkembang, serta ini punya 
prestasi di masa depan,  jangan lupa 
untuk membaca buku. Sumber peng-
etahuan akan meningkatkan kualitas 
hidup kita,” pungkasnya. (adv)

Pewarta : Hanafi
Editor : Nicha Ratnasari

Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPKD Kaltim, Taufik. 

Gubernur Kaltim Bakal Serahkan Hadiah kepada 
Pemenang Lomba Gelaran DPKD Kaltim 
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SANGATTA – PT Subur Abadi Wana 
Agung (SAWA) mengoptimalkan upa-
ya pencegahan dan penanggulangan 
Karhutla dengan melibatkan mas-
yarakat sekitar yang tergabung dalam 
Kelompok Tani Peduli Api (KTPA). 

Mereka bersama dengan Satgas 
Karhutla perusahaan mengikuti 
pelatihan pengendalian Karhutla 
(Dalkarhutla) yang diselenggara-
kan Balai Pengendalian Perubahan 
Iklim dan Kebakaran Hutan dan 
Lahan Manggala Agni Daerah Oper-
asi Kalimantan XIII, di Kutai Timur, 
Kaltim.

Jabeglin Purba, Senior Estate 
Manager SAWA, menjelaskan bahwa 
kerja sama dengan para pemangku 
kebijakan merupakan kunci utama 

dalam mencegah dan menanggu-
langi Karhutla. 

Oleh karena itu, perusahaan beri-
nisiatif untuk melibatkan sejumlah 
KTPA yang berada di sekitar wilayah 
operasional agar dapat mengikuti 
pelatihan Dalkarhutla bersama Sat-
gas Karhutla SAWA.

“Ada tiga KTPA yang turut serta 
dalam pelatihan Dalkarhutla ber-
sama Satgas Karhutla kami, yaitu 
KTPA Desa Long Pejeng, Desa Long 
Nyelong, dan Desa Long Lees. Kami 
percaya bahwa sinergi dan kolabora-
si adalah kunci bagi pencegahan dan 
penanggulangan Karhutla yang lebih 
efektif,” ungkapnya.

Selama pelatihan, peserta me-
nerima sejumlah materi dari Tim 

Manggala Agni. Termasuk kebijakan 
pengendalian Karhutla, dasar-dasar 
Karhutla, dampak dan bahaya Kar-
hutla, pelaporan dan patroli, serta 
pengenalan peralatan manual dan 
mekanik. 

Selain itu, mereka juga melaku-
kan praktik-praktik teknikal seperti 
pembentukan regu, peningkatan ke-
samaptaan, hingga uji reaksi cepat 
dalam penanggulangan Karhutla.

Jabeglin juga menekankan bah-
wa keterlibatan masyarakat tidak 
hanya dalam konteks pencegahan 
dan penanggulangan Karhutla. Par-
tisipasi masyarakat dalam aktivitas 
perusahaan juga merupakan komit-
men SAWA untuk meningkatkan 
ekonomi lokal. 

Satgas Karhutla SAWA, bersama KTPA desa sekitar konsesi perusahaan saat mengikuti pelatihan Dalkarhutla yang diseleng-
garakan bekerja sama dengan Manggala Agni Daops Kalimantan Timur XII di Kutai Timur, Kaltim. 

Subur Abadi Wana Agung Kolaborasi 
dengan Masyarakat Cegah Karhutla
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Sejak tahun 2018, perusahaan tel-
ah memulai program Desa Makmur 
Bebas Api (DMPA) dengan tujuan 
mendorong kemandirian desa-desa 
di sekitar wilayah operasionalnya 
melalui pemberdayaan ekonomi, 
sekaligus upaya pencegahan dan 
penanggulangan Karhutla.

“Kami memiliki komitmen untuk 
menjalankan bisnis secara berkelan-
jutan dengan prinsip Planet, Peo-
ple, dan Prosperity yang mendorong 
kami untuk menjalankan bisnis 
tanpa merusak lingkungan, sambil 
juga berkontribusi pada kesejahter-

aan masyarakat sekitar. DMPA dan 
KTPA merupakan salah satu bentuk 
komitmen kami dalam menjalankan 
praktik perkebunan sawit yang berke-
lanjutan,” tambah Jabeglin.

Plt. Kepala Kecamatan Busang 
Laden Sibarani yang juga hadir da-
lam pelatihan sepakat bahwa sela-
ma ini masyarakat di Busang telah 
sangat terbantu dengan kehadiran 
SAWA. 

Bantuan tersebut tidak hanya da-
lam aspek pencegahan dan penang-
gulangan kebakaran, tetapi juga da-
lam pengembangan ekonomi desa.

“Dengan adanya pelatihan keba-
karan oleh Manggala Agni yang meli-
batkan anggota KTPA, kami berharap 
dapat mencegah terjadinya keba-
karan hutan dan lahan di Kecamatan 
Busang. Kami juga meminta kepada 
tim Satgas yang telah dilatih untuk 
membimbing masyarakat dan pe-
merintah di Kecamatan Busang da-
lam hal penanggulangan kebakaran 
lahan serta pencegahan kebakaran 
di perumahan, termasuk cara peng-
gunaan APAR,” ungkap Laden Siba-
rani. (adv)

Peserta pelatihan sedang melakukan praktik pemadaman api yang dibimbing oleh Manggala Agni Daops Kalimantan Timur 
XIII dalam pelatihan Dalkarhutla di Busang, Kutai Timur, Kaltim. 
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BONTANG  – Badak LNG sebagai 
salah satu anak perusahaan PT Per-
tamina Hulu Energi yang tergabung 
dalam Subholding Upstream (SHU) 
Pertamina memperingati World Clean 
Up Day (WCD) dengan mengadakan 
aksi bersih-bersih yang bertajuk “SA-
LING BERBAGI” (Sadar Lingkungan 
bersama Badak LNG). Aksi ini di-
adakan sebagai bentuk komitmen 
Perusahaan terhadap lingkungan, 
sosial, dan tata Kelola (ESG). Selain 
itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk 
mengajak dan mengedukasi mas-
yarakat agar bersama-sama wujud-
kan lingkungan bersih dari sampah 
plastik dan limbah lainnya. 

Dalam peringatan World Clean 
Up Day, Badak LNG perkuat komit-
mennya terhadap lingkungan dan 
komunitas dengan turut mengun-
dang seluruh masyarakat dalam aca-
ra ini sekaligus untuk berpartisipasi 
mewujudkan lingkungan yang lebih 
asri. Sekitar 180 peserta yang terdiri 
dari Dinas Lingkungan Hidup (DLH), 
komunitas penggiat lingkungan, war-
ga Kelurahan Satimpo, perwakilan 
pelajar SMP dan SMA di Bontang 
serta bank sampah binaan Badak 
LNG berkumpul di Lapangan Bola 
HOP 1 pada Minggu (10/9) untuk 
melangsungkan kegiatan tersebut. 

Dalam sambutannya, Pandu Wi-
jaya Perwira selaku Pjs. Senior 
Manager Corporate Communication 

& General Support menyampaikan 
bahwa “SALING BERBAGI” bukan ha-
nya sekadar membersihkan sampah 
yang ada di sekitar. Namun, kegiatan 
ini merupakan suatu kesempatan 
dan sarana edukasi yang efektif un-
tuk meningkatkan kesadaran dan 
partisipasi masyarakat dalam men-
jaga kebersihan lingkungan.

“Oleh karena itu, mari bersatu da-
lam semangat ini dan berpartisipasi 
aktif dalam pelestarian lingkungan. 
Tidak hanya pada acara ini, tetapi 
juga dalam lingkungan sehari-hari di 
lingkungan keluarga dan masyarakat 
kita,” terangnya.

Peringatan World Clean Up Day oleh 
Badak LNG adalah langkah konkret 
dalam mendukung upaya global untuk 
menjaga kebersihan lingkungan dan 
mendorong kesadaran masyarakat 
akan isu-isu lingkungan. Dalam ke-
giatan ini, sampah yang dikumpulkan 
dibawa ke Dinas Lingkungan Hidup 
dan menjadi bagian dari gerakan besar 
dengan 13 juta relawan yang berpar-
tisipasi dalam World Clean Up Day 
Indonesia. Dengan terselenggaranya 
“SALING BERBAGI”, telah terkumpul 
sampah organik dengan berat 154 ki-
logram dan sampah anorganik dengan 
berat 124 kilogram.  (ADV)

Badak LNG Tunjukkan Partisipasi dalam World Clean 
Up Day dengan Aksi “SALING BERBAGI”
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TANJUNG REDEB - Dalam mem-
persiapkan menghadapi bonus de-
mografi pada 2045, Dinas Pengenda-
lian Penduduk, Keluarga Berencana, 
Pemberdayaan Perempuan dan Per-
lindungan Anak (DPPKBP3A) Berau 
mengadakan gebyar apresiasi pro-
gram bangga kencana dan rangkaian 
lomba sekolah siaga kependudukan 
di Balai Mufakat, Senin (11/9/2023). 

Kegiatan tersebut dibuka secara 
langsung oleh Wakil Bupati Berau 
Gamalis. Dikatakannya, generasi 
muda menjadi target untuk mewu-
judkan keluarga yang berkualitas 
di Kabupaten Berau. Yang mana 
itu menjadi fokus program Bangga 
Kencana milik Badan Kependudukan 
dan Keluarga Berencana Nasional 
(BKKBN) termasuk di Berau. 

Salah satu fokus dari program 
Bangga Kencana, yaitu penurunan 
stunting yang juga menjadi program 
strategis nasional yang ditetapkan 
oleh Presiden.

Disadarinya kualitas sumber daya 
manusia adalah aspek yang sangat 
penting dalam proses pembangunan 
suatu daerah. Hal itu juga menjadi 
tujuan utama dari Program Bangga 
Kencana, yaitu meningkatkan kuali-
tas hidup manusia Indonesia dalam 
rangka mewujudkan pertumbuhan 
seimbang dan keluarga berkualitas.

“Saya memberikan apresiasi kepa-
da petugas lini lapangan yang mer-
upakan ujung tombak keberhasilan 
Program Bangga Kencana di tingkat 
kampung dan kecamatan,” katanya, 
Senin (11/9/2023). 

Gebyar apresiasi tersebut juga 
dirangkaikan dengan lomba Seko-
lah Siaga Kependudukan (SSK) ting-
kat kabupaten tahun 2023. Lomba 
tersebut sebagai upaya membangun 
kesadaran generasi muda tentang 
lingkungan sekitar, sehingga akan 
membentuk perilaku yang bertang-
gung jawab dan ikut peduli dengan 
kualitas hidup kemasyarakatan di 
masa yang akan datang. Lomba 
tersebut diikuti oleh berbagai jen-
jang pendidikan dari SD, SMP hingga 
SMA. 

Ada 16 SSK di Kabupaten Berau 

dan tersebar di empat kecamatan ter-
dekat. Tiga diantaranya sudah mem-
peroleh orefikat paripurna yakni, SD 
007, SMPN 3, dan SMAN 1. 

“Apalagi, era bonus demografi yang 
diprediksi akan memuncak pada 
2045 mendatang, tentunya perlu kita 
sikapi dan antisipasi dengan penyia-
pan generasi yang berkualitas agar 
memberikan dampak positif untuk 
pembangunan,” ungkapnya. 

Gamalis mendorong kepada jaja-
ran DPPKBP3A, Balai KB, dan se-
genap perangkat terkait, termasuk 
kelompok dan komunitas remaja 
untuk terus bersinergi dan bersa-
ma-sama menyukseskan Program 
Bangga Kencana dan Sekolah Siaga 
Kependudukan. 

“Saya optimis, dengan kerja bersa-
ma, Kabupaten Berau akan mampu 
menjadi kabupaten yang sehat, ba-
hagia, dan sejahtera,” ujarnya. 

Di tempat yang sama Kepala DP-
PKBP3A Berau, Rabiatul Islamiah 
menambahkan, sebanyak 60 dari 
110 kampung dan kelurahan di Berau 
telah ditetapkan sebagai kampung 
KB. Adapun gebyar apresiasi nan-
tinya menjadi penataan dan pembi-

naan kampung KB yang selanjutnya 
menjadi perwakilan Berau di tingkat 
provinsi. 

Yang mana tahun ini diupayakan 
110 kelurahan dan kampung di Be-
rau dapat menjadi kampung KB. Per-
cepatan tersebut dilakukan dengan 
cara penguatan dan surat edaran 
untuk pembentukan kampung KB.

“Penghargaan juga diberikan kepa-
da kader-kader KB di Berau sebagai 
ujung tombak pemerintahan yang 
telah bekerja keras dalam program 
Bangga Kencana,” jelasnya. 

Selepas kegiatan DPPKBP3A juga 
sempat memberikan bantuan alat 
teknik tepat guna bagi 20 kampung 
Keluarga Berkualitas (KB) yang ada 
di Berau. Berupa alat memasak yang 
digunakan dapur sehat (Dashat) un-
tuk membuat masakan bagi asupan 
anak-anak yang berrisiko stunting. 

“Tadi diberikan kepada 20 kam-
pung KB. Ke depan  akan diberikan 
kepada kampung lain secara ber-
tahap,” tutupnya. 

Pewarta: Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari

Wakil Bupati Berau Gamalis saat meninjau rangkaian lomba SSK di Balai Mufakat, 
Senin (11/9/2023).

Siap Hadapi Bonus Demografi 2045, DPPKBP3A 
Giatkan Gebyar Apresiasi dan Lomba SSK 
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TANJUNG REDEB - Pembangunan 
gedung baru Dinas Kebudayaan dan 
Pariwisata (Disbudpar) Berau sudah 
setengah jalan. Tampak bagian de-
pan bangunan tersebut sudah mem-
perlihatkan futuristik kantor yang tel-
ah lana mangkrak.

Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) 
pembangunan gedung baru Disbud-
par Berau, Diah Kurniawaty men-
erangkan, pengerjaan saat ini telah 
memasuki tahap pemasangan lantai 
dan langit-langit ruangan.

“Sekarang sudah pemasangan pla-
fond serta keramik toilet,” ungkapnya, 
Senin (11/9/2023). 

Pekerjaan yang sudah berjalan 
hampir dua bulan lamanya itu sudah 
sesuai dengan roadmap pembangu-
nan. Sehingga, diharapkan pekerjaan 
bisa rampung sesuai dengan tenggat 
waktu yang ditentukan. “Diharapkan 
progres pekerjaan mencapai 100 
persen sesuai jangka waktu pelak-
sanaan,“ tuturnya. 

Diketahui, pembangunan gedung 
baru Disbudpar Berau itu menelan 
anggaran sekisar Rp 5,02 miliar. Seh-
ingga diharapkan dapat segera sele-
sai dan difungsikan sebagaimana 
mestinya. 

Meski pembangunan belum 

menyelesaikan lantai 3, ketika sele-
sai pun proses penyerahan kepada 
OPD yang bersangkutan akan dilaku-
kan sesuai aturan dan regulasi yang 
ada. “Jika sudah selesai sesuai tar-
get pekerjaan tahun ini, untuk lantai 1 
dan lantai 2 bisa digunakan sebagai 
ruang kerja,“ imbuhnya. 

Lebih lanjut, Pelaksana Lapangan 
CV Mahadewi sebagai kontraktor 
pekerjaan, Muji menerangkan bah-
wa pihaknya optimis pekerjaan bisa 
selesai pada bulan November men-
datang, tepat sesuai perhitungan 
yang dilakukannya. 

Saat ini, dikatakannya pekerjaan 
sudah diangka 50 persen. Pada bulan 
ini, akan dikebut sehingga pekerjaan 
realisasi mencapai 70 persen. “Pros-
es seksrang sudah hampir 50 persen, 
tapi kita usahakan bulan ini (Sep-
tember, red) bisa diangka 60 persen 
hingga 70 persen,” ujarnya.

Dirinya menjelaskan, hari ini para 
pekerja sudah mulai memasang 
keramik di lantai satu. Sedangkan 
langit-langitnya sudah diselesaikan. 
Untuk lantai 3 sendiri, bagian depan 
dari gedung tersebut dan dua kolom 
dinding telah diselesaikan. 

“Lantai 3 sampai depannya saja. 
Dinding sampai depan hanya 2 kolom 

saja diatas,” bebernya. 
Selama pekerjaan ini, kontraktor 

belum menemui kendala atau ha-
langan yang serius meski bangunan 
mangkrak dalam keadaan terbuka 
menahun lamanya. Dikatakan, kondi-
si bangunan yang kokoh cukup mem-
bantu kelanjutan pembangunan 
yang dilakukannya saat ini. 

“Untuk saat ini tidak ada masalah, 
bangunan kokoh, kita melanjutkan 
saja dengan tanpa masalah. Makan-
ya kita sampai sini masih dikerjakan 
sesuai target kita,” katanya.

Dirinya tentu akan mengusahakan 
pembangunan bisa berjalan sesuai 
pelaksanaan yang disepakati. Seh-
ingga, pekerjaan bisa segera selesai 
dan gedung bisa secepatnya diper-
gunakan. Meski demikian, dirinya 
mengatakan bahwa pekerjaan yang 
diambil hanyalah pekerjaan kon-
struksi. 

“Iya kami hanya melanjutkan pem-
bangunan, sesuai kontrak. Tidak 
sampai pada penyediaan meubel-
ernya,” pungkasnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan

Lanjutan pembangunan gedung Disbudpar Berau yang baru sudah mulai memperlihatkan bentuk gedungnya.  

Pembangunan Gedung Baru Disbudpar Berau Sudah 50 Persen
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BALIKPAPAN - Seorang bayi per-
empuan yang masih berusia 1,5 ta-
hun berinisial TI meninggal dunia 
usai terjatuh dari tangga bersama 
seorang pengasuhnya, pada Ming-
gu (10/9/2023) sekitar pukul 13.30 
WITA di Jalan Marsma R Iswahyudi 
RT 10 Kelurahan Sepinggan Raya, 
Balikpapan Selatan. 

Kapolsek Balikpapan Selatan, AKP 
Abu Sangit saat dikonfirmasi mem-
benarkan kejadian tersebut. Ia men-
jelaskan jika dugaan awal kejadian 
saat sang pengasuh bayi berinisial 
NK (59) hendak pergi ke kondangan 
dengan menggendong 3 orang bayi 
termasuk korban. 

“Jadi dia itu katanya mau pergi ke 

kondangan sambil gendong 3 bayi. 
Nah, di perjalanan turunan tangga dia 
terjatuh bersama korban,” ujarnya, 
Senin (11/9/2023). 

Lebih lanjut Abu Sangit menjelas-
kan, korban sempat mengalami 
muntah. Namun oleh NK dianggap 
sakit biasa saja karena korban se-
dang mengalami flu. “Pada pukul 
19.30 WITA korban itu kejang-kejang 
dan nggak lama meninggal dunia,” 
jelasnya. 

Bukannya langsung melaporkan 
kejadian tersebut, NK justru menyem-
bunyikannya rapat-rapat termasuk 
ke suaminya. “Tadi pagi suaminya 
baru laporan ke kita. Dan langsung 
ditanganin oleh Tim Inafis Polresta 

Balikpapan dan Polsek Selatan,” tam-
bah Abu Sangit. 

Korban pun langsung di bawa ke 
RS Bhayangkara untuk dilakukan vi-
sum dan pemeriksaan lebih lanjut. 
Pasalnya, dari tubuh korban banyak 
ditemukan luka memar. “Kita sudah 
periksa beberapa orang, termasuk 
pengasuhnya. Saat ini kita masih 
menunggu visum dari RS,” ujar Abu 
Sangit lagi. 

Pihak kepolisan pun saat ini ma-
sih berusaha menghubungi orangtua 
dari bayi naas tersebut untuk mem-
beri tahu kondisi anaknya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Bayi perempuan naas berinisial TI (1,5) tewas usai terjatuh bersama pengasuhnya di Sepinggan, Balikpapan Selatan.

Balita 1,5 Tahun Tewas Usai Terjatuh bersama Pengasuhnya, 
Polisi : Tubuh Korban Banyak Luka Memar 
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BALIKPAPAN - Musim kemarau 
dan cuaca panas terik terus menye-
babkan sejumlah kawasan hutan 
mengalami kekeringan. Akibatnya, 
rentan terjadi kebakaran lahan dan 
hutan (Karhutla).

Sejak Minggu (10/9/2023) kemarin 
hingga Senin (11/9/2023), sudah ada 
kejadian Karhutla di Kota Balikpapan 
di 4 titik secara bersamaan dan sulit 
dipadamkan.

Adapun kebakaran terjadi di ka-
wasan Muara Rapak-Balikpapan 
Utara, Daksa-Balikpapan Selatan, La-
maru, dan Teritip-Balikpapan Timur.

Plt. Kepala Pelaksana BPBD Balik-
papan, Usman Ali membenarkan jika 
kejadian tersebut terjadi secara ber-
samaan. Hal ini terjadi karena cuaca 
panas yang melanda Kota Balikpa-

pan selama hampir satu bulan lebih.
“Benar, kemarin (Minggu) sejak 

sore hingga malam ada muncul di 
Daksa, Lamaru, dan Teritip, dan dini 
hari ada di Muara Rapak. Sampai 
saat ini petugas masih berusaha me-
madamkan yang di Teritip,” ujarnya 
saat dikonfirmasi, Senin (11/9/2023).

Usman Ali pun mengimbau mas-
yarakat untuk tetap waspada dan ti-
dak melakukan aktivitas bakar-bakar, 
khususnya di dekat kawasan semak 
belukar.

“Waspada agar jangan memba-
kar-bakar dan selalu teliti di rumah, 
kantor, atau di tempat masing-mas-
ing, bahaya kebakaran,” jelasnya.

Usman juga meminta masyarakat 
untuk mengingat nomor telepon pos 
pemadam kebakaran terdekat. “Sela-

lu ingat nomor telepon pos pemad-
am terdekat. Jika terjadi kebakaran, 
segera hubungi pos pemadam untuk 
mendapatkan bantuan,” tambah Us-
man.

Pemadam kebakaran dibantu oleh 
masyarakat berhasil memadamkan 
api, kendati di beberapa tempat 
proses pemadaman berjalan rumit. 
Namun belum ada laporan terkait 
korban jiwa dalam peristiwa ini. Ke-
bakaran lahan di Kota Balikpapan 
merupakan kejadian tahunan yang 
terjadi pada musim kemarau. Cuaca 
panas dan kering membuat lahan 
mudah terbakar. (Bom)

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto

Kebakaran hutan di kawasan Teritip, Balikpapan Timur yang masih terjadi hingga Senin (11/9) siang.

Musim Kemarau: Balikpapan Dilanda Karhutla di 4 Titik
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BALIKPAPAN - Universitas Balikpa-
pan (UNIBA) siap mencetak sumber 
daya manusia (SDM) yang unggul da-
lam menyambut Ibu Kota Nusantara 
(IKN). Hal ini disampaikan Ketua De-
wan Pembina Yayasan Pendidikan 
Tinggi Dharma Wirawan Kaltim Uni-
versitas Balikpapan Rendi Susiswo 
Ismail saat menggelar kegiatan pen-
genalan kehidupan kampus bagi ma-
hasiswa baru, Minggu (10/9/2023). 

“Kita mengenalkan dunia kampus 
kepada 1.147 mahasiswa baru, tentu 
ini bagian dari persiapan kami, bukan 
hanya menciptakan SDM yang un-
ggul tapi juga memiliki kompetensi 
yang tinggi,” ujarnya. 

Lebih lanjut Rendi mengatakan, 
dengan adanya penunjukkan wilayah 
Provinsi Kaltim sebagai Ibu Kota 
Negara yang baru, menjadi tanggu-
ngjawab bersama bagaimana meny-
iapkan SDM yang berkualitas. 

“Ini juga sejalan dengan misi Uniba 
yang akan kita bangun jadi pergu-
ruan tinggi yang unggul dan berbu-
daya,” jelasnya. 

Sementara itu, Wakil Ketua Komisi 
X DPR RI, Hetifah Sjaifudian mem-
berikan apresiasi kepada Uniba se-
bagai salah satu perguruan tinggi 
yang terdepan memperjuangkan dan 

mempersiapkan SDM untuk IKN. 
“Saya berpesan kepada Pak Rendi 

dalam hal cara pembelajaran di Uni-
ba agar menjadi terdepan, bagaima-
na menyiapkan anak-anak yang ber-
sifat inovatif dan tentunya memberi 
support ke Uniba dalam hal sarana 
dan prasarana,” ujarnya. 

Hetifah menambahkan, yang tidak 
kalah pentingnya pembentukan SDM 
juga perlu diperhatikan para dosen 
dan organisasi kemahasiswaan, 
karena mereka nantinya yang akan 
menjadi pemimpin. 

“Karena tidak mungkin menghasil-
kan pemimpin yang tidak bisa beror-
ganisasi dan berlatih menjadi leader 
yang terasa,” jelasnya. 

Terkait sosok Rendi Susiswo Is-
mail yang peduli soal pendidikan di 
Balikpapan dan Kaltim pada umum-
nya, Hetifah melihat beliau bukan 
lagi tokoh pendidikan tapi sosok 
negarawan, karena sebagai tokoh 
pendidikan itu penting, tapi sebagai 
negarawan sudah mementingkan 
kepentingan masyarakat banyak 
ketimbang perguruan tinggi sendiri. 

“Bukan soal Uniba saja, tapi Uniba 
ini menjadi alat untuk dia menghasil-
kan SDM yang akan mengisi posisi 
terpenting dalam membuat kebija-

kan publik,” tambah Hetifah. 
“Kami apresiasi dedikasi beliau 

yang sudah tidak terhitung jasa 
bagi dunia pendidikan maupun di 
ekonomi,” tegasnya. 

Hetifah menyebut, untuk anggaran 
dunia pendidikan tahun ini mengala-
mi peningkatan dari Rp 80 triliun 
menjadi Rp 97 triliun, minimal harus 
juga merasakan dari sisi dukungan 
terkait riset, sarana dan prasarana 
serta beasiswa untuk mahasiswa. 

“Termasuk beasiswa bagi para 
dosen yang ingin meningkatkan 
kompetensinya ke jenjang S2 dan 
S3 bisa dengan beasiswa,” ujar Het-
ifa lagi. 

Hetifah juga mendukung Uniba 
yang saat ini telah berproses da-
lam hal pengurusan perizinan untuk 
membuka Fakultas Kedokteran. 

“Karena Fakultas Kedokteran  ini 
juga harus melengkapi berbagai per-
izinan dan persyaratan yang lengkap, 
tapi saya yakin Uniba akan menjadi 
salah satu perguruan tinggi di Indo-
nesia yang akan memiliki Fakultas 
Kedokteran,” tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Ketua YAPENTI DWK Uniba, Rendy Ismail bersama Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian.

Uniba Siap Lahirkan SDM Unggul Sambut IKN 
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BONTANG – Pemprov Kaltim 
melalui Cabang Dinas Pendidikan 
Wilayah II Bontang – Kutim, men-
gadakan seleksi siswa-siswi dari 15 
sekolah tingkat SMA/SMK se-Kota 
Bontang untuk mengikuti lomba 
permainan rakyat atau olahraga tr-
adisional. Lomba dilaksanakan di 
halaman rumah adat Kutai, Kelura-
han Guntung.

Lomba tradisional yang diperlom-
bakan meliputi lari balok, engrang, 
sumpit, belogo, dan gasing. Pe-
menang dari masing-masing cabang 
olahraga tradisional akan mewakili 
Kota Bontang dalam perlombaan 
tingkat provinsi Kalimantan Timur.

Ketua adat Kutai Guntung, Darma-
wi, mengungkapkan bahwa antusi-
asme siswa-siswi dalam mengikuti 
lomba olahraga tradisional sangat 
tinggi, sebagaimana terlihat dari 
partisipasi yang cukup besar dalam 
setiap cabang perlombaan. 

Ia menegaskan bahwa lomba ini 
dapat berperan dalam melestarikan 

olahraga tradisional. “Kita lihat an-
tusiasme sekolah sangat tinggi. Ini 
diadakan Dinas Pendidikan Kaltim,” 
ujar Darmawi.

Dengan adanya lomba olahraga tra-
disional ini, Darmawi berharap dapat 
terjadi regenerasi dalam menjaga 
keberlanjutan olahraga tradisional. 

“Minat seperti ini akan melahir-
kan generasi muda yang berpotensi. 
Dalam aspek kebudayaan, ini mer-
upakan langkah untuk melestarikan 
permainan rakyat,” tambah Darmawi.

Sementara itu, Sumariyah, Ketua 
Panitia yang juga mewakili Cabang 
Dinas Pendidikan Wilayah II dan 
Ketua MKKS SMA/SMK, mengung-
kapkan bahwa perlombaan olahraga 
tradisional diikuti oleh 15 sekolah 
tingkat SMA/SMK dengan jumlah 
peserta mencapai 118 siswa-siswi.

Sumariyah menambahkan bahwa 
lomba olahraga tradisional ini dibiayai 
Cabang Dinas Pendidikan Wilayah II 
Provinsi Kaltim dan mencakup lima 
cabang perlombaan. Lomba tersebut 

akan diadakan setiap tahun, dengan 
siswa tingkat kota berkompetisi un-
tuk mewakili provinsi.

“Ini merupakan agenda tahunan 
dari Dinas Pendidikan bagian kebu-
dayaan. Setiap tahun, bagian kebu-
dayaan berkomitmen untuk menga-
dakan lomba olahraga rakyat tingkat 
provinsi. Siswa-siswi sangat antu-
sias dalam mengikutinya. Ini menun-
jukkan bahwa dalam era teknologi, 
kita tetap dapat melestarikan olahra-
ga tradisional,” jelas Sumariyah pada 
Senin (11/9/2023).

Menurut Sumariyah, pemenang 
pertama dalam setiap cabang lom-
ba akan mewakili Kota Bontang 
dalam perlombaan tingkat provinsi 
Kalimantan Timur. “Juara 1 di seti-
ap cabang lomba tingkat kota akan 
diutus untuk mewakili Kota Bontang 
dalam perlombaan provinsi,” tan-
dasnya. (yah)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Agus Susanto

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Siswa-siswi yang Sedang Bertanding dalam Permainan Olahraga Tradisional.

Lestarikan Olahraga Tradisional, Siswa SMA/SMK 
Se-Kota Bontang Ikuti Lomba Olahraga Tradisional
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BONTANG - Suasana ceria meng-
hiasi SMP YPK Bontang, ketika para 
guru ikut ambil bagian dalam perlom-
baan nyunggi tampah. 

Acara yang digelar beberapa waktu 
lalu ini merupakan bagian dari per-
ayaan Hari Kemerdekaan Republik 
Indonesia yang ke-78, dan menampil-
kan sisi lain dari pendidik-pendidik 
yang biasanya dikenal serius dalam 
tugas mengajar.

Aksi para guru ini ikut disaksikan 
para pengurus OSIS SMP YPK di 
Jalan Cipto Mangunkusumo No.1, 
Belimbing, Kecamatan Bontang Baru, 
Kota Bontang. Mereka ikut member-
ikan support para guru yang antre 
dengan antusias untuk ikut dalam 
perlombaan nyunggi tampah. 

Perlombaan ini memerlukan ket-
erampilan keseimbangan yang luar 
biasa, di mana guru-guru harus mem-
bawa tampah di atas kepala mereka 
dan berjalan menuju garis finish.

Aturan dalam perlombaan ini, setiap 
sesi melibatkan tiga guru dan dukun-
gan penuh dari para murid yang berada 
di pinggir area perlombaan. 

Panitia perlombaan memberikan 
aba-aba untuk memulai lomba. Da-

lam suasana yang penuh mende-
barkan ini, sesekali terdengar tawa 
ketika salah seorang guru menga-
takan, “Bolanya mau jatuh!”. Men-
jaga keseimbangan tampah di atas 
kepala menjadi tantangan tersendiri, 
dan para guru terlihat seperti patung 
selama perlombaan berlangsung.

Namun, apa yang membuat perlom-
baan ini lebih menarik adalah hadiah 
yang menanti para pemenang. Salah 
satu guru mengungkapkan bahwa 
hadiah uang sebagai penghargaan 
membuat perlombaan ini semakin 
seru dan kompetitif. (MK)

Kemeriahan Hari Kemerdekaan di SMP YPK 
Bontang, Guru-Guru Berlomba Nyunggi Tampah
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BONTANG – Babinsa Desa Salo 
Pelai Koramil 0908-02/Muara Badak, 
Kodim 0908/Bontang, Serka Risdian-
to ditunjuk menjadi Inspektur Upaca-
ra (Irup) pada pelaksanaan Upacara 
pengibaran Bendera Merah Putih di 
SMPN 1 Muara Badak, bertempat 
di halaman SMPN 1 Muara Badak 
Kecamatan Muara Badak Kabupat-
en Kutai Kartanegara pada Senin 
(11/09/2023).

Upacara bendera di sekolah mer-
upakan wujud dalam penanaman 
tujuan pendidikan yakni mencakup 
nilai-nilai sikap disiplin, kerja sama, 

rasa percaya diri dan tanggung jawab 
bersama.

Babinsa 0908-02/Mura Badak,  
Serka Risdianto dalam amanatnya 
menyampaikan bahwa siswa -sis-
wi untuk selalu menanamkan rasa 
disiplin, rasa tanggung jawab sikap 
menjauhi narkotika dan obat-obat 
terlarang.

“Kepada seluruh siswa-siswi 
SMPN 1 Muara Badak agar selalu 
disiplin, rajin belajar, menaati aturan 
sekolah dan selalu menjauhi narkoba 
karena masa depan bangsa ini ada di 
tangan para generasi muda yang ko-

koh dan kuat,” jelas Serka Risdianto.
Selanjutnya, Risdianto mengajak 

siswa-siswi untuk lebih giat belajar 
dalam mengejar keinginan dan ci-
ta-cita.

“Kami berharap agar siswa-sis-
wi lebih rajin dalam belajar untuk 
meraih cita-cita di masa depan yang 
lebih cerah. Makanya para siswa 
harus tekun dan rajin belajar baik 
disekolah maupun di luar sekolah” 
pungkasnya. 

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

ISTIMEWA/YAHYA

Serka Risdianto saat memimpin upacara di SMP Muara Badak.

Jadi Inspektur Upacara, Babinsa Koramil Muara 
Badak Tekankan Disiplin dan Jauhi Narkoba
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MALANG - Mahasiswa Kabupaten Kutai Kartanegara 
(Kukar) di Malang memberikan apresiasi setinggi-ting-
ginya kepada Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin. Apresiasi 
itu diberikan tak terlepas dari perhatian Rendi Solihin 
kepada mahasiswa Kukar yang berada di tanah rantau.

Secara khusus Rendi Solihin mengunjungi asrama 
putra Kukar di Jalan Ursa Mayor (Tlongmas), Kecamatan 
Lowokwaru, Kota Malang, Sabtu (9/9/2023).

Banyak hal yang didiskusikan Rendi Solihin dengan para 
mahasiswa, di antaranya terkait kondisi asrama dan organ-
isasi himpunan. Rendi Solihin memastikan asrama maha-
siswa Kukar di Malang akan direhab total, sementara untuk 
asrama mahasiswa putri, akan disewakan bangunan rumah.

“Ya, kebutulan untuk asrama putra ini kondisinya cuk-
up memprihatinkan, sudah lebih 14 tahun tidak pernah 
direhab total,” ucap Rafik, mahasiswa Kukar Jurusan 
Geografi Pemetaan, Universitas Negeri Malang.

Lanjut ia menjelaskan, dalam kunjungan tersebut Rendi 
Solihin langsung membawa sejumlah tim teknis di lingkun-
gan Pemkab Kukar untuk dapat melihat langsung kondisi 
asrama, di antaranya Dinas PU, Kesbangpol, Kesra, BPKAD 
dan Dinas Pertanahan. “Saya akui memang Pak Wakil 
gercep (gerak cepat), dan langsung memberikan disposisi. 
Pada saat kunjungan, instansi terkait juga ikut, jadi dapat 
langsung melihat kondisi asrama,” jelasnya.

“Asrama putri juga akan disiapkan, tapi sistemnya 
menyewa dulu,” sambungnya.

Selain terkait persoalan asrama, perihal kemahasiswaan 
juga turut menjadi topik pembahasan. Diakuinya, Him-
punan Mahasiswa Kukar Malang bak mati suri karena 
roda organisasi tidak berjalan sebagaimana mestinya. 
Menurutnya, Rendi Solihin juga mendorong agar organisasi 
kemahasiswaan kembali dibentuk, dengan segala keper-
luan mengenai legalitas akan dibantu pemerintah. “Ada 

pembahasan juga mengenai himpunan mahasiswa Kukar. 
Untuk legalitasnya akan dibantu,” pungkasnya.

Sementara itu, Rendi Solihin menjelaskan, bangunan 
tempat tinggal yang ditempati mahasiswa tergolong su-
dah tidak layak dan harus segera direnovasi. “Saya meli-
hat langsung kondisi bangunan asrama Kukar di Malang, 
tidak layak untuk mahasiswa. Saya pun mendorong 
untuk melakukan revitalisasi baik itu ringan, sedang, 
maupun berat. Tapi sepertinya dari hasil tinjauan akan 
dilakukan renovasi rehab berat dikarenakan kondisinya 
yang sudah tidak sehat bagi mahasiswa,” ungkap Rendi.

“Mudah-mudahan prosesnya berjalan lancar termasuk 
legalitas tanah yang masih berproses serta perizinannya 
untuk melakukan pembangunan asrama baru di lahan milik 
Pemkab Kukar. Saya minta Dinas PU untuk melakukan per-
encanaan desain pembangunan ulang di APBD-Perubahan 
2023 dan berharap di anggaran murni 2024 sudah dapat 
direalisasikan pembangunannya,” pungkasnya. (rls) 

Editor : Nicha Ratnasari

Rendi Solihin Diakui “Gercep” , Asrama Putra Segera Direhab Total
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TENGGARONG - Sidang yang meli-
batkan Direktur PT Mahakam Prima 
Akbar Sejati (MPAS), Zulkifli, terkait 
kasus pengrusakan lahan di atas 
lahan milik PT PT Budiduta Agromak-
mur (PT BDAM), kembali ditunda. 
Mulanya sidang  ini diagendakan 
untuk mendengarkan keterangan 
saksi ahli yang dibawa oleh Zulkifli, 
di Pengadilan Negeri (PN) Kelas 1B 
Tenggarong pada Senin (11/9/2023).

Namun sidang harus kembali ditun-
da atas permintaan Jaksa Penuntut 
Umum (JPU), yang mempertanyakan 
keabsahan saksi ahli yang ditunjuk 
oleh terdakwa Zulkifli, di hadapan 
Majelis Hakim. 

“(Dalam aturan) memang tidak 
disebutkan harus memiliki sertifika-
si, tapi kita menghargai JPU oleh 
karena itu kita sepakat menunda,” un-
gkap Kuasa Hukum PT MPAS, Agus 
Talis Joni.

Namun Agus Talis memastikan 
akan segera melengkapi dalam 
waktu sepekan ke depan. Mengingat 
saksi ahli yang merupakan konsul-
tan perizinan pertambangan, yang 

juga merupakan akademisi dari Uni-
versitas Balikpapan (Uniba). Ia pun 
menambahkan saksi ahli yang di-
tunjuk akan segera melengkapi surat 
penunjukan.

“Saksi ahli betul-betul sesuai den-
gan apa yang akan disampaikan di 
persidangan dan memahami mas-
alah perizinan pertambangan. Ket-
erangan beliau ini sangat dibutuhkan 
dalam perkara ini,” ungkapnya lagi.

Tak hanya itu, Agus Talis pun me-
nilai kasus yang menjerat kliennya 
terkesan dipaksakan. Mengingat 
kliennya sudah mengantongi Ren-
cana Kegiatan Anggaran dan Biaya 
(RKAB), yang merupakan produk 
akhir dokumen perizinan. Sehingga 
boleh melakukan produksi pertam-
bangan di atas lahan yang sudah 
disepakati dalam Perjanjian Kerjasa-
ma Pemanfaatan Lahan (PKPL) yang 
ditandatangani pada 2012 tersebut.

Belum lagi, dua alat bukti yang se-
harusnya ada. Sebagai syarat perka-
ra dapat dilanjutkan hingga ke kasus 
hukum. “Menurut kami perkara ini 
(sangat)  dipaksakan,” selesainya.

Diketahui, Zulkifli, selaku Direktur 
PT MPAS, didakwa dengan tuduhan 
pengrusakan lahan di atas lahan mi-
lik PT BDAM yang berstatus Hak 
Guna Usaha (HGU) di Jonggon, Ke-
camatan Loa Kulu. Ia menganggap 
kasus hukum yang kini menjeratnya, 
tidak tepat sasaran. Mengingat peru-
sahaan yang dipimpinnya tersebut, 
memiliki kuasa untuk melakukan 
proses produksi kegiatan pertam-
bangan batu bara.

Padahal ia mengklaim sudah beker-
ja sesuai aturan. Yakni berdasarkan 
PKPL, IUP dan OP serta RKAB 2022 
yang asli. Namun ia malah dijadikan 
tersangka pengrusakan lahan. Inipun 
yang dipastikan akan digali oleh tim 
hukumnya pada proses persidangan.

“Artinya tidak menyebutkan izin 
habis kemudian berhenti. Tidak dise-
butkan jangka waktu perjanjian. Seh-
ingga menurut saya perjanjian masih 
berlaku atas perjanjian ini,” tutupnya.

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari

RAFI’I/MEDIA KALTIM

Suasana persidangan terkait pengrusakan lahan yang menjerat Zulkifli. 

Sidang Pengrusakan Lahan oleh Direktur PT MPAS 
Kembali Ditunda, JPU Pertanyakan Status Saksi Ahli 
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SANGATTA - Audiensi Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabu-
paten Kutai Timur (Kutim) dengan 
Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman 
berlangsung hangat pada Senin 
(11/9/2023), di Ruang Kerja Bupa-
ti.  Ketua Bawaslu Kutim, Aswadi, 
memimpin audiensi tersebut yang 
melibatkan anggota dan staf kesek-
retariatan.

Aswadi menjelaskan kepada Bupa-
ti bahwa tujuan mereka datang untuk 
bersilaturahim dan juga memperke-
nalkan komisioner Bawaslu Kutim 
periode 2023-2028. Selain itu, mer-
eka juga ingin meningkatkan koor-
dinasi dan sinergi antara Bawaslu 
Kutim dengan Pemerintah Kabupat-
en Kutim.

“Intinya kami (Bawaslu Kutim) 
siap bersinergi dengan Pemkab Ku-
tim untuk menyukseskan program 
kerja. Yaitu menyukseskan penye-
lenggaraan Pemilu,” kata pria yang 
mengawali karirnya dalam bidang 
penyelenggaraan pemilu sebagai 
Staff Pengawas Kecamatan Sangat-
ta Utara pada 2014.

Dia berharap dengan sinergi yang 
terus ditingkatkan, koordinasi ber-
jalan baik. Sehingga pemilu di Ka-

bupaten Kutim berjalan sukses dan 
kondusif. Terakhir, demi menunjang 
kinerja Bawaslu Kutim, Aswadi me-
wakili rekan sejawatnya berharap 
agar Pemkab Kutim memberikan 
dukungan berupa Kantor Sekretariat 
yang representatif.

Bupati Kutim H Ardiansyah Su-
laiman didampingi Kabag Protokol 
Komunikasi Pimpinan Basuki Is-
nawan menyambut baik audiensi 
jajaran Bawaslu Kutim. Ardiansyah 
terus berharap semua pihak ambil 
baik dalam menyukseskan pemilu 
di daerah ini.

Satu hal yang menurut Bupati patut 
diberi perhatian lebih selain penye-
lenggaraan pemilu itu sendiri adalah 
para petugas penyelenggara pemilu 
di lapangan. Seperti petugas TPS, 
PPK, petugas keamanan TPS dan 
lainnya. Menilik pemilu sebelumnya, 
banyak menelan korban jiwa, para 
petugas pemilu meninggal dunia aki-
bat kelelahan.

“Bersama semua pihak, khususnya 
penyelenggara pemilu lebih memer-
hatikan petugas pelaksana pemilu di 
lapangan. Jangan sampai peristiwa 
(petugas meninggal dunia karena 
kelelahan) saat pemilu terjadi lagi,” 

kata Ardiansyah.
Untuk mengantisipasi hal itu seh-

ingga tak terjadi kembali, Ardiansyah 
menegaskan bahwa Pemkab bakal 
mengalokasikan anggaran untuk 
asuransi para petugas pemilu di lapa-
ngan. Berikutnya ia menyarankan 
agar tim kesehatan harus ada di TPS, 
ambulans juga berkeliling melakukan 
kunjungan untuk mengecek kondisi 
lapangan. Bawaslu sebagai penga-
was bisa membantu mengoreksi hal 
tersebut.

“Semua harus berkomitmen untuk 
menyukseskan pemilu, Forkopimda, 
masyarakat, ormas dan lainnya,” 
harap Bupati.

Penyelenggaraan pemilu saat ini 
yang masih menggunakan metode 
manual memang masih memberat-
kan. Ditambah lagi pada 2024, semua 
pemilihan dilaksanakan dalam wak-
tu bersamaan. 

Sedangkan terkait usulan Sekretar-
iat Bawaslu Kutim, orang nomor satu 
di Pemkab Kutim tersebut mengin-
struksikan agar pihak Bawaslu 
berkoordinasi dengan Seskab Kutim.

Pewarta : Irfan Aditama
Editor : Nicha Ratnasari

Sambangi Pemkab Kutim, Bawaslu Siap Sinergi Pemilu 2024
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PASER – Badan Pengawas Pemili-
han Umum (Bawaslu) Provinsi Kali-
mantan Timur (Kaltim) terus mengin-
vestigasi dugaan penyalahgunaan 
wewenang yang diduga dilakukan 
Sinta Rosma Yenti, istri Bupati Paser, 
Fahmi Fadli, dalam upayanya maju 
sebagai calon anggota Dewan Per-
wakilan Daerah (DPD) RI.

Koordinator Divisi Penanganan 
Pelanggaran, Data, dan Informa-
si Bawaslu Kaltim, Daini Rahmat, 
mengungkapkan bahwa pihaknya 
telah melakukan penyelidikan dan 
penelusuran terkait informasi yang 
berkembang.

Namun, hingga saat ini, Bawaslu 
Kaltim belum dapat mengambil kes-
impulan karena proses investigasi 
masih berlangsung, bahkan hingga 
tingkat Panitia Pengawas Keca-
matan (Panwascam).

“Kami masih dalam proses penin-
jauan dan penelusuran. Kami telah 
mendatangi beberapa pihak untuk 
dimintai keterangan, termasuk Sinta 
Rosma Yenti. Namun, kami belum 
dapat membuat kesimpulan kare-
na proses masih berlangsung,” ucap 
Daini Rahmat.

Sementara terkait sumber informa-
si yang memicu isu tersebut, yakni 
akun Twitter dengan nama Mazz-
ini_gsp, Daini menyatakan bahwa 
mereka mengalami kesulitan dalam 
mendapatkan konfirmasi karena pi-
hak terkait tidak merespons upaya 
konfirmasi yang dilakukan Bawaslu 
Kaltim.

“Kami mencoba menghubungi 
melalui Direct Message (DM) teta-
pi tidak mendapat respons. Namun, 
kami terus berusaha mengumpulkan 
bukti dan saksi untuk memverifikasi 
informasi tersebut,” ujarnya.

Daini menambahkan bahwa 
Bawaslu Kaltim telah mengirimkan 
surat kepada Sinta Rosma Yenti 
dan telah menerima tanggapan ter-
tulis dari yang bersangkutan. Hal ini 
dilakukan karena Sinta Rosma Yenti 
saat ini tidak berada di Kaltim.

Selanjutnya, Daini menyatakan 
bahwa jika hasil investigasi dan pen-
elusuran menunjukkan kebenaran in-

formasi yang beredar, Bawaslu Kaltim 
akan mengambil langkah-langkah 
yang diperlukan. Namun, jika tidak 
ditemukan bukti kebenaran informa-
si tersebut, upaya penelusuran akan 
dihentikan.

Dalam klarifikasinya sebelumnya, 
Sinta Rosma Yenti membantah tu-
dingan yang melibatkannya dalam 
pengumpulan fotokopi KTP warga 
dengan melibatkan Kepala Desa 
(Kades), Kelompok ibu-ibu Dasawis-
ma, dan Rukun Tetangga (RT).

Ia menganggap hal tersebut se-
bagai bagian dari kampanye hitam 
yang merugikannya dalam pen-
calonannya sebagai anggota DPD 
RI dapil Kaltim. Ia juga memban-
tah memanfaatkan jabatannya se-
bagai Ketua Tim Penggerak Pem-
berdayaan Kesejahteraan Keluarga 
(TP-PKK) dan sebagai istri Bupati 
untuk memperoleh dukungan.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor: Agus Susanto

Bawaslu Kaltim Belum Putuskan Status Sinta Rosma 
Yenti Terkait Dugaan Penyalahgunaan Kewenangan

Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran, Data, dan Informasi Bawaslu Kaltim, 
Daini Rahmat.
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PASER - Sebesar Rp 3 triliun 
APBD 2023 Kabupaten Paser belum 
terserap ditenggat waktu 4 bulan ter-
sisa. Hal itu diungkap oleh Badan An-
ggaran (Banggar) Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten 
Paser.

Presentase penyerapan belanja 
daerah melalui APBD murni oleh 42 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
hingga per 31 Agustus sebesar 41,8 
persen dengan nilai anggaran belan-
ja yang baru terserap Rp 1,5 triliun 
dari total Rp3,4 triliun APBD murni 
2023.

Anggota Banggar DPRD Paser, 
Noverie Amilia Parmiesca, menga-
takan, terdapat anggaran belanja 
yang belum terserap sebesar Rp 1,9 
triliun ditambah Rp 1,1 triliun pada 
perubahan APBD 2023 dengan total 
Rp 3 triliun anggaran belanja yang 
belum terserap.

Rendahnya serapan anggaran did-
ominasi pada dua (OPD), yakni, Dinas 
Pekerjaan Umum dan Penataan Ru-
ang (DPUPR) dan Dinas Ketahanan 
Pangan dan Holtikultura dengan pre-
sentase serapan anggaran di bawah 
25 persen.

“Maka diminta agar Pemerintah 

memaksimalkan proses penyera-
pan anggaran agar tidak silpa,” kata 
Noverie Amilia Parmiesca, dalam 
rapat paripurna persetujuan Ran-
cangan APBD perubahan 2023, di 
ruang rapat Baling Seleloi, Senin 
(11/9/2023).

Dengan demikian, percepatan real-
isasi penyerapan anggaran dibeber-
apa perangkat daerah yang memi-
liki beban anggaran agar dilakulan 
monitoring dalam proses pengadaan 
barang dan jasa (Barjas).

“Perlu juga dilakukan kajian ter-
kait pembentukan Kuasa Penggu-
naan Anggaran (KUA) di beberapa 
perangkat daerah dengan memper-
timbangkan besaran anggaran ke-
giatan, lokasi, dan rentang kendali,” 
terangnya.

DPRD Kembali menekankan agar 
Pemda memperioritaskan penggu-
naan anggaran pada program pen-
ingkatan infrastruktur pendidikan.

“Hal itu untuk memenuhi mandot-
ary spending 20 persen dari APBD 
2023,” jelasnya.

Pelaksanaan pembangunan di Ka-
bupaten Paser, ia katakan agar dilaku-
kan secara merata guna mengurangi 
disparitas antar wilayah perkotaan 

dan pedesaan. Dikarenakan pagu an-
ggaran yang meningkat sebaiknya 
menyentuh pembangunan sehingga 
berdampak terhadap kesejahteraan 
masyarakat di pedesaan.

Selain itu, Pemkab perlu memper-
hatikan ekonomi masyarakat desa 
dengan mendorong disversifikasi 
dengan mengembangkan sektor 
ekonomi lokal.

“Perlu melibatkan masyarakat dari 
proses perencanaan hingga pelaksa-
naan pembangunan dalam rangka 
memastikan bahwa program yang 
dijalankan sesuai dengan kebutuhan 
dan aspirasi masyarakat,” urainya.

Transparansi penggunaan ang-
garan, ia menekankan kepada Dis-
kominfostaper dan bagian Humas 
setda Paser untuk menginforma-
sikan hasil pelaksanaan kegiatan 
APBD, khususnya program prioritas 
pembangunan yang tertuang dalam 
visi Kabupaten Paser.

“Hal itu dilakukan melalui pemberi-
taan media massa dan media sosial,” 
pungkasnya. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Paripurna Persetujuan Raperda APBD Perubahan 2023.

Tersisa 4 Bulan, Rp 3 Triliun APBD 2023 
Kabupaten Paser Belum Terserap
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PPU - Seluruh desa di Penajam 
Paser Utara (PPU) diharapkan dapat 
menjadi desa mandiri sebagai buk-
ti majunya sebuah wilayah. Untuk 
itu, para pendamping desa terus di-
dorong untuk menggali setiap poten-
si desa untuk dikembangkan.

Hal ini terungkap dalam kegiatan 
Rapat Koordinasi Tenaga Pendamp-
ing Profesional Program Pembangu-
nan dan Pemberdayaan Masyarakat 
Desa (TPP/P3MD) di Ruang Rapat 
Bupati Lantai 3 Kantor Bupati PPU, 
Senin (11/9/2023). 

Rapat koordinasi ini dihadiri oleh 
sejumlah tenaga pendamping pro-
fesional (TPP) dan Dinas Pember-
dayaan Masyarakat Desa (DPMD) 
PPU.

Rapat ini digelar untuk mengeval-
uasi capaian progres pendampingan 
yang telah dilakukan pada tahun ini. 
Pun untuk pembangunan desa di 
PPU ke depannya.

Dalam kesempatan tersebut, Koor-
dinator Tenaga Pendamping PPU, 
Yuli Antoni menyampaikan kegiatan 
ini nantinya dapat menghadirkan 
isu-isu strategis. Berkaitan dengan 
progres percepatan pembangunan 
desa yang perlu dukungan pemerin-
tah daerah. 

“Karena kegiatan ini merupakan 
ajang untuk melakukan komunikasi 
yang efektif. Sehingga tercipta pe-
mahaman bersama dalam pemeca-
han masalah-masalah yang solutif 
dalam proses percepatan pemban-
gunan yang ada di desa,” jelas dia.

Arah yang dimaksud itu, lanjut Yuli, 
dengan tujuan kuntuk menghadirkan 
desa-desa mandiri sesuai dengan 
nawacita UU Desa 6/2014. Untuk 
diketahui, dari 30 desa di PPU, sam-
pai 2023 telah ada 18 desa mandiri.

“Tentunya ke depan sesuai hara-
pan dan target dari bapak bupati 
khususnya, dan juga harapan kita 

semua, untuk tahun 2024 semua 
desa di Kabupaten PPU bisa menjadi 
desa mandiri,” jelas Yuli.

Sementara itu, Kepala DPMD PPU, 
Pang Irawan menyampaikan lapo-
ran bahwa saat ini DPMD tengah 
berupaya untuk memberikan tam-
bahan biaya operasional. Salah satu 
tujuannya ialah untuk diberikan pada 
para tenaga pendamping desa yang 
ada di PPU. 

“Kami juga sedang mempersiapkan 
rancangan peraturan bupati (perbup) 
terkait perencanaan pembangunan 
desa. Khususnya penyelarasan RP-
JMDes terhadap RPJMD, karena me-
mang selama ini kami memberikan 
banyak dana ke desa, tapi Kami tidak 
pernah mengatur prioritas dan in-
tervensi terhadap penggunaannya,” 
tutupnya. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Rakor Tenaga Pendamping Profesional Program Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa (TPP/P3MD), Senin 
(11/9/2023).

Dorong Percepatan Desa Mandiri, DPMD PPU Berikan 
Pendampingan Penggunaan Dana Desa
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PPU - Peningkatan Pasar Rakyat 
Babulu tahun ini akhirnya rampung 
dibangun. Selesainya pembangu-
nan ini diharapkan menjadikan pu-
sat jual-beli di Babulu ini menjadi 
fasilitas penggerak perekonomian 
yang baik.

Pemkab PPU kembali meresmikan 
bangunan Pasar Rakyat Babulu lan-
jutan dengan dana Tugas Pemban-
tuan (TP) III. Pembangunan yang 
dimulai pada 2022 berasal dari APBN 
dengan alokasi dana Rp 5,4 Miliar.

Kepala Dinas KUKM Perindag PPU 
Saidin mengungkapkan peresmian 
pasar ini dipercepat dari rencana se-
belumnya. Ini didasari karena ban-
yaknya pedagang pasar yang belum 
memiliki kios agar pemanfaatannya 
bisa dirasakan langsung oleh ped-
agang.

“Semoga dengan diremikannya 
pasar rakyat TP III ini dapat menga-
komodir para pedagang pasar yang 
belum memiliki lapak dan seluruh 

pedagang dapat menggunakan 
lapak yang tersedia sehingga tidak 
ada pedagang yang berjualan di luar 
lingkungan pasar tanpa lapak,” ka-
tanya.

Pembangunan pasar rakyat TP III 
Babulu ini dibangun dengan jumlah 
168 lapak, serta jumlah kiosnya se-
banyak 37 kios. Jumlah ini untuk 
pemenuhan para pedagang pasar 
yang belum memiliki tempat di da-
lam kawasan pasar rakyat Babulu, 
Kecamatan Babulu. 

Adapun terdapat fasilitas pen-
dukung yang belum terpenuhi salah 
satunya adalah listrik tetapi untuk 
listrik ini sedang dalam proses pe-
masangan. Guna mendukung sarana 
dan prasarana para pedagang pasar 
dalam pasar rakyat TP III Babulu ini.

Sebelum pembangunan ini, pasar 
ini mulai dibangun pada 2015 lalu. 
Kemudian mendapatkan bangunan 
dengan pembangunan TP I pada ta-
hun 2018 dan TP II pada tahun 2019 

yang juga bersumber dari dana tugas 
pembantuan. 

Di lain sisi, Sekkab PPU Tohar men-
yampaikan tanggung jawab pengelo-
la pasar tidaklah mudah. Oleh kare-
na itu, untuk mewujudkan penataan 
yang baik, semua unsur dalam pasar 
ini haeus menjadi satu kesatuan.

“Baik itu pedagang, pengelola dan 
teknis terkait,” ucapnya.

Hal ini, untuk mengaburkan stigma 
bahwa pasar identik dengan keku-
muhan dan kesemrawutan. Langkah 
ini juga disebutkan sebagai bentuk 
dukungan pemerintah dalam menye-
diakan infrasturktur yang baik di sek-
tor penggerak perekonomian.

“Sehingga kepada kita semua khu-
susnya sektor wilayah terkait agar 
pengelola, pedagang dan masyarakat 
supaya menjaga dan memanfaatkan 
dengan baik,” pungkas Tohar. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Prosesi pemotongan pita bangunan Pasar Rakyat Babulu TP III, Senin (11/9/2023). 

Bangunan Pasar Rakyat Babulu TP III Diresmikan
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SAMARINDA – Eksistensi Fugo 
Hotel yang konsisten menggelar 
event berkelas dan eksklusif untuk 
segment kaltim, semakin terasa. Ter-
kini, event kuliner berkelas, Mahakam 
Dine Experience digelar. Tak tanggu-
ng – tanggung Mandalaya Restau-
rant menggandeng Vindex Valentino 
Tengker atau Chef Vindex sebagai 
bintang tamu di acara tersebut. 

Siapa yang tidak kenal Chef Vindex, 
seorang jurutama masak profesional 
yang sukses berkarir di Negara Eropa 
dan Amerika. Bahkan, Chef Vindex 
juga  terkenal sebagai Celebrity Chef 
sejak menjadi juri MasterChef Indo-

nesia musim pertama dan masih 
banyak lagi pencapaiannya. 

Rencananya, Mahakam Dine Expe-
rience akan digelar pasa Jumat, 29 
September 2023 pukul mulai pukul 
19.00 Wita dengan konsep dine in. 

Saat ditemui, Rabiatul Adawiah 
selaku Regional Director of Sales & 
Marketing menjelaskan daya tarik 
kuliner yang semakin berkembang 
saat ini membuat Fugo Hotel tertarik 
untuk mengadakan acara ini.

“Tentunya yang kami harapkan ada-
lah experience yang berbeda yang 
dirasakan tamu kami nantinya. Paket 
yang ditawarkan Rp.1.210.000,- ++ 

per orang sudah termasuk dengan 
5 hidangan. Kami juga memberikan 
penawaran early bird berlaku hingga 
16 September mendatang dengan 
harga khusus menjadi Rp.999.000,-
++ per pax,” jelasnya.  

Untuk informasi lainnya Anda 
dapat menghubungi melalui nomor 
telepon +62541 6280888 WhatsApp 
+62 811 519 2424 atau dapat melalui 
instagram kami @fugohotel.sama-
rinda. (rs1/rls)

Editor : Nicha Ratnasari

Mahakam Dine Experience di Fugo Hotel, 
Hadirkan Chef Vindex Valentino Tengker
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SAMARINDA - Telkomsel Branch Samarinda sukses 
menggelar “Telkomsel One Fun Run 2023” yang  ber-
langsung di kota Samarinda pada hari Sabtu (9/11/2023) 
malam pukul 19.00 Wita dan kota Bontang pada hari 
Minggu (10/9/2023) pagi pukul 06.00 Wita.

Acara dibuka oleh General Manager Consumer Busi-
ness Region Telkomsel Kalimantan Muharlis ini  dan 
diikuti 1.700 pelanggan Telkomsel di dua kota tersebut 
yang meramaikan ajang lari dengan jarak tempuh 6 ki-
lometer dikemas dengan konsep fun run ini. 

Selain mendapatkan medali bagi finisher yang telah 
melakukan paket pendaftaran sebelumnya, peserta yang 
beruntung juga meraih ragam hadiah doorprize yang 
telah disediakan dengan total Rp 50 juta. 

Telkomsel One Fun Run 2023 ini turut diramaikan 
beberapa community partners seperti Bots Runner Indo-
nesia, Indo Runners Balikpapan dan Bontang, SMD Run, 
Waluh Berlari, Badak Berlari, PPI Runners, Palang Merah 
Indonesia, Universitas Mulawarman, BOBA Kelurahan 
Bontang Baru, serta PPI Kaltim Running Club. 

General Manager Consumer Business Region Telkom-
sel Kalimantan Muharlis akrab disapa Ale mengatakan, 
mengapresiasi ribuan pelanggan yang telah hadir dan 
meramaikan Telkomsel One Fun Run 2023 di kota Sa-
marinda dan Bontang, hal ini menjadi bukti nyata antu-
siasme semangat bersama untuk terus menggerakkan 
pola hidup sehat.

“Kami berkomitmen terus mendukung berbagai ak-
tivitas positif masyarakat yang dinamis salah satun-
ya melalui berolahraga, terlebih event ini dilaksanakan 
bertepatan dengan semangat Hari Olahraga Nasional 
2023,” katanya.

“Semoga terus meningkatkan minat dan kesadaran 
berolahraga serta hidup sehat bagi masyarakat maupun 
pelanggan Telkomsel,” lanjutnya.

Lebih lanjut Ale menyampaikan, fun run menjadi pilihan 
Telkomsel pada event ini karena lari merupakan olahraga 
yang simpel, praktis, dapat dilakukan di mana saja dan 
kapan saja. Seperti brand Telkomsel One yang menawar-
kan layanan broadband dengan ragam nilai tambah, 
kapabilitas andal dalam satu jaringan, kemudahan serta 
keunggulan layanan Telkomsel Prabayar, Halo, Orbit, dan 
IndiHome dalam satu solusi, satu aplikasi, satu touch 
point, dan satu tagihan yang semakin meningkatkan 
pengalaman pelanggan untuk akses konektivitas broad-
band yang lebih seamless, guna mendukung berbagai 
kebutuhan dan aktivitas gaya hidup digital masyarakat. 

Telkomsel juga mengucapkan terima kasih atas dukun-
gan pemerintah kota setempat beserta instansi terkait 
sehingga kegiatan ini berjalan lancar dari awal hingga 
akhir. 

Telkomsel One menyediakan berbagai pilihan paket 
unggulan yang customer centric sesuai kebutuhan pe-
langgan, dengan harga mulai dari Rp120 ribu untuk satu 
bulan berlangganan, antara lain melalui Paket Complete 

yang mencakup layanan IndiHome, Orbit, dan Kuota 
Keluarga (paket mobile), kemudian Paket Dynamic yang 
mencakup layanan IndiHome dan Kuota Keluarga (paket 
mobile), serta Paket Easy yang mencakup layanan Orbit 
dan Kuota Keluarga (paket mobile).

Saat ini, keseluruhan paket Telkomsel One tersedia 
untuk pelanggan baru, di mana pelanggan dapat memi-
lih paket yang sesuai kebutuhannya melalui layanan 
pelanggan di GraPARI, call center 188 dan 147, website 
www.telkomsel.com, dan Aplikasi MyTelkomsel. Untuk 
informasi lebih lanjut mengenai beragam keunggulan pa-
ket layanan IndiHome dan Telkomsel One dapat diakses 
melalui telkomsel.com/one.

“Semoga event Telkomsel One Fun Run 2023 semakin 
mempererat silaturahmi serta menjadi motivasi Tel-
komsel untuk terus menciptakan dampak positif berke-
lanjutan. Melalui Telkomsel One, kami berharap dapat 
menjadi salah satu solusi terdepan yang akan semakin 
membuka lebih banyak peluang kemudahan bagi pelang-
gan Telkomsel menikmati konektivitas digital yang andal, 
melalui pemanfaatan konvergensi keunggulan layanan 
fixed dan mobile broadband dilengkapi ragam layanan 
gaya hidup digital terdepan”, tutup Ale. (rls)

Editor : Nicha Ratnasari

Telkomsel One Fun Run 2023 Sukses 
Digelar di Samarinda dan Bontang
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